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Губернатор Флориды Рон ДеСантис, объявив-
ший об участии в выборах президента США от 
Республиканской партии, начинает кампанию с 
Айовы. По его данным, губернатор отправится в 
турне, в рамках которого посетит 12 городов в трех 
штатах. В Айове он пробудет два дня, а затем на-
правится в штаты Нью-Гэмпшир и Южная Каролина. 

«Ему предстоит долгий путь, чтобы суметь убедить 
людей в том, что он может превзойти Трампа, что он 
может работать так же хорошо, если не лучше, чем 
Трамп», заявил агентству Ассошиэйтед Пресс глава 
республиканцев округа Линн в Айове Берни Хейс.

В интервью местной газете Sioux City Journal кан-
дидат в президенты от республиканцев 2024 года и 
губернатор Флориды ДеСантис сообщил: «Я очень 
гордился тем, что служил в армии, но теперь это 
«проснулось». За последнее время политика ген-
дерных местоимений набирает обороты в военных 
кругах, и эта неоднозначность разрушает армию из-
нутри. Раньше люди гордились тем, что служили в 
вооруженных силах, но теперь их отталкивает по-
вестка «пробуждения» и «политическая идеология», 
искусственно нагнетаемая в армии».

«Нам нужно восстановить целостность наших ин-
ститутов власти. Сейчас мы смотрим на наших во-
енных и видим, как они увлекаются политической 
идеологией, гендерными местоимениями, разгово-
рами о глобальном потеплении, и так далее. Но нам 
нужно сейчас переориентировать наших военных 

на их основную миссию. Стоит ли удивляться, по-
чему молодёжь утратила желание вступать в ряды 
вооруженных сил. Они просто не желают быть ча-
стью «пробудившийся гендерной политики» в ар-
мии. Будущие военнослужащие хотят быть частью 
вооруженных сил, которые нацелились на победу», 
добавил ДеСантис.  

На этой неделе губернатор Десантис и его жена 
Кейси посетили компанию Port Neal Welding в 
Саликсе, штат Айова, где кандидат в президенты рас-
сказал о своих корнях и о решении присоединиться 

к военно-морскому флоту после терактов 11 сен-
тября 2001 года.

На мероприятие ДеСантис надел джинсы, ковбой-
ские сапоги на каблуках и синий жилет с надписью 
«DeSantis» поверх светло-синей рубашки на пугови-
цах. Первая леди Флориды предстала в туфлях на 
шпильке, джинсах и белой рубашке, прикрытой тем-
но-синей молнией с изображением государствен-
ного флага Флориды.

В конце выступления кандидат в президенты от 
республиканцев, как бывший военный юрист, слу-
живший в том числе в Ираке, пообещал «восстано-
вить моральный дух» в армии.  

ДеСантис сделал еще акцент на ошибках при борь-
бе с пандемией, заявив, что политическое лидер-
ство должно предполагать результат, а не шоу.

После Айовы ДеСантис отправился в Нью-
Хэмпшир, а затем в Южную Каролину. Все эти шта-
ты крепкие оплоты Республиканской партии. Уже 
в субботу губернатор Флориды заедет в первую 
точку своего турне еще раз, чтобы присутствовать 
на благотворительном вечере ветерана войны в 
Ираке и сенатора от Айовы Джони Эрнст. Там будут 
другие кандидаты-республиканцы в президенты, в 
частности Никки Хейли и экс-губернатор Арканзаса 
Аса Хатчинсон. Аналитики отмечают, что в Айове у 
ДеСантиса хорошие шансы. Но сможет ли он све-
сти на нет отставание в рейтингах в масштабах всей 
страны – это открытый вопрос. 

ДеСантис начал президентскую кампанию с Айовы

Почти половина американцев хотят иметь возможность 
выбора третьей партии на выборах президента в следу-
ющем году, если Джо Байден и Дональд Трамп будут кан-
дидатами своих партий, как стало известно из недавне-
го опроса.

Опрос NewsNation/DDHQ показал, что 49% заявили о 
некоторой или высокой вероятности того, что они рас-
смотрят возможность голосования за кандидата от тре-
тьей партии в 2024 году, если выборы повторятся в фор-
мате «Байден против Трампа».

Среди рассматриваемых вариантов, либеральный се-
натор Берни Сандерс получил 21%, бывшая представи-
тельница Конгресса Лиз Чейни получила 10%, а сенатор 
Джо Манчин получил 7%.

Еще 43% сказали, что выбрали бы кого-нибудь другого 
в качестве стороннего кандидата.

Байден и Трамп являются фаворитами на пост прези-
дента от своей партии.

Президент Байден практически не имеет серьезной кон-
куренции внутри Демократической партии.

Трампу предстоит более сложный путь, поскольку губер-
наторы Флориды Рон ДеСантис и Никки Хейли уже броси-
ли ему вызов. Майк Пенс и Крис Кристи также вступают 

в гонку.
Однако бывший президент ли-

дирует в опросах по номинации 
от Республиканской партии.

Что касается альтернативы от 
третьей партии, демократы опа-
саются появления третьего лица, 
особенно в связи с тем, что внеш-
няя группа «Без ярлыков» стре-
мится включить кандидата от 
третьей партии в президентский 
бюллетень во всех 50 штатах.

Некоторые демократы беспо-
коятся, что кандидат от третьей 
партии «Без ярлыков» может сы-
грать роль разрушителя и оттолкнуть достаточно уме-
ренных избирателей от демократического билета, что-
бы обеспечить победу республиканцев.

Есть предположение, что умеренный сенатор-демократ 
Джо Манчин может стать претендентом на выдвижение 
от партии «Без ярлыков».

Манчин не сказал, будет ли он баллотироваться на но-
вый срок в качестве сенатора, не говоря уже о том, чтобы 

баллотироваться в президенты.
Однако в интервью он не под-

держал кандидатуру Байдена на 
второй срок и не исключил воз-
можности выдвижения собствен-
ной кандидатуры.

Он заявил: «Все возможно. 
Все рассматривается и ничто 
не исключено».

Чейни также не исключила воз-
можности выдвижения своей 
кандидатуры от третьей партии.

Выс т упая на конферен-
ции «2023 Mackinac Policy 
Conference» в Детройте, штат 

Мичиган, трехсрочного консерватора спросили, рас-
сматривает ли она возможность участия в кампании от 
третьей партии. На что она ответила: «Послушайте, я счи-
таю, что нам нужны порядочные люди, и пока я не знаю, 
как это будет выглядеть. Но я не собираюсь исключать 
такую возможность».

Сандерс поддержал кандидатуру Байдена на второй 
срок.  

Американцы ищут альтернативу Байдену и Трампу в 2024 году
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Законодатели штата Иллинойса одобрили законо-
проект, который заблокирует государственное фи-
нансирование для библиотек и школ, запрещающих 
книги с ЛГБТК-тематикой. 

Эта мера, инициированная демократом Алекси 
Джаннулиасом, представляет собой движение, направ-
ленное против растущих усилий по ограничению книг 
на такие темы, как раса, пол и сексуальность, в шко-
лах и библиотеках по всей территории Соединенных 
Штатов.

Закон прошел обе палаты и теперь направляется на 
стол губернатору штата Роберту Притцкеру, который с 
нетерпением ждет его подписания. После чего Закон 
вступит в силу с 1 января 2024 года.

Иллинойс станет первым штатом в США, который вво-
дит Закон об отмене книжных запретов, тем самым на-
казывая финансируемые государством учреждения, 
которые пытаются таким образом подвергать цензу-
ре ЛГБТК-тематику.

«Этот знаменательный закон является триумфом на-
шей демократии, победой для прав Первой поправки 

и, что наиболее важно, великой победой для буду-
щих поколений», сказал секретарь штата Иллинойс 
Александрос Яннулиас на пресс-конференции после 
принятия Сенатом Иллинойса законопроекта HB 2789. 

Стоит отметить, для получения государственного фи-
нансирования, законопроект требует от библиотек и 
школ твёрдо придерживаться Билля о правах библи-
отеки, который был принят Советом Американской 
библиотечной ассоциации 19 июня 1939 года, в кото-
ром говорится, что материалы для чтения не должны 
удаляться или ограничиваться из-за предвзятого, пар-
тийного или доктринального неодобрения.

Библиотеки также могут разработать альтернатив-
ную политику, запрещающую практику цензуры для 
получения государственного финансирования.

«В Иллинойсе мы не прячемся от правды, а прини-
маем ее такой, какой она есть. Запрет книг с ЛГБТК-
тематикой — это разрушительная попытка стереть 
нашу историю и подлинную историю других людей», 
сказал Притцкер после принятия законопроекта.

Как сообщает ПЕН-Америка (PEN America), некоммер-
ческая организация, которая работает над защитой и 
прославлением свободы слова в США и во всем мире, 
продвигая литературу и права человека, запреты на 
книги с ЛГБТК-тематикой в государственных школах 
США увеличились на 28% в первой половине 2022-
2323 учебного года.  

Иллинойс отменяет блокировку книг для 
библиотек и школ

Филиал Американской библиотечной ассоциации 
в Чикаго заявил, что в 2022 году в Иллинойсе было 
предпринято 67-м попыток запретить книги с ЛГБТК-
пропагандой по сравнению с 41-й попыткой годом 
ранее. По данным ассоциации, в прошлом году по 
всей стране более чем 2 500 книг были запрещены 
к чтению. 

В частности, такой инцидент произошел во 
Флориде, по просьбе родителей, из школьной про-
граммы начальной школы в Майами было изъято сти-
хотворение молодежной поэтессы-лауреата Аманды 
Горман, которое она написала и исполнила на инау-
гурации Джо Байдена в 2021 году.

Госсекретарь штата Иллинойс Джаннулиас заявил, 
что новый законопроект является ответом на попыт-
ки других штатов, таких как Флорида, Техас и Аризона, 
запретить доступ к материалам с ЛГБТК-тематикой 
для чтения по политическим и личным причинам.

Как сообщают СМИ, стимулом для принятия неод-
нозначного законопроекта в Иллинойс послужило 
появление членов ультраправой группы Proud Boys 
на собраниях школьного совета, которые настаива-
ли на введении ограничений на либеральные кни-
ги, особенно о трансгендерах.

Эти попытки являются частью общенационально-
го протеста консерваторов, призывающих к запре-
ту книг с ЛГБТК-пропагандой.  

Лори Лайтфут, 60 лет, была мэром Чикаго с мая 2019 года 
по май этого года. Она подтвердила, что осенью в тече-
ние семестра будет преподавать лидерство в Гарвардской 
школе общественного здравоохранения им. Чана в тече-
ние одного семестра.

Декан похвалил ее «сильное лидерство в защите здо-
ровья, справедливости и достоинства каждого жителя 
Чикаго»: критики ссылаются на рост преступности и граж-
данские беспорядки.

60-летняя Лайтфут в течение четырех лет руководи-
ла городом, в котором  царил стремительный рост пре-
ступности, война с профсоюзами учителей и полицией, 
а также сражения с городским советом. Она ушла в от-
ставку 15 мая, став первым мэром, не избранным на вто-
рой срок за 40 лет.

До прихода в политику она была юристом, и у нее 
были острые отношения с Чикагским союзом учителей, 
в результате которого в разгар пандемии COVID была 

проведена 11-дневная забастовка и две акции.
Лайтфут читала курсы по защите интересов в суде в 

Чикагском университете и на юридических факультетах 
Северо-Запада.

«С нетерпением жду возможности поделиться с сооб-
ществом @HarvardChanSPH опытом и взглядами, которые 
я приобрела, управляя в один из самых сложных перио-
дов в американской истории!»

Она идет по стопам Билла де Блазио, мэра Нью-Йорка, 
который преподавал в Гарварде после ухода с поста в 
прошлом году.

Рейтинги одобрения Лайтфута были низкими: только 
9 процентов чикагцев заявили, что их город движется 
в правильном направлении. Она не прошла во второй 
тур голосования. 

«Я пришла в правительство с мандатом в 75 процентов 
голосов, чтобы разрушить статус-кво и убедиться, что я 
занимаюсь делами и ставлю простых жителей нашего го-
рода на передний план и в центр», — сказала она Politico, 
покидая свой пост.

Лайтфут также подверглась нападкам за деспотичность 
своей политики в отношении COVID.

Тысячи людей прошли маршем по Чикаго в октябре 2019 
года во время забастовки учителей.

В феврале 2021 года выяснилось, что она использовала 

281,5 миллиона долларов из федеральных фондов помо-
щи в связи с COVID-19 для покрытия расходов на зара-
ботную плату и пособия офицерам полицейского управ-
ления Чикаго, чем разозлила оппонентов. Полиция тоже 
не была на ее стороне. Они жаловались на нехватку ка-
дров и переутомление.

Преступность при Лайтфуте выросла на 42% в целом 
за четыре года.

Согласно исследованию WalletHub, за первые три ме-
сяца 2023 года уровень убийств в Чикаго составил 4,2 на 
100 000 жителей, что сделало его одним из самых смер-
тоносных городов Америки — хуже, чем в Нью-Йорке и 
Лос-Анджелесе.

Убийства при ее правлении выросли на 13 процентов, 
а количество расстрелов - на 10 процентов.

Кража выросла на 30 процентов, а угон автомобилей 
— на 204 процента.

А сторонники Лайтфут указывают на экономическое 
развитие заброшенных южной и западной сторон, рас-
ширение городской железнодорожной системы на юж-
ную сторону, отстаивание повышения минимальной за-
работной платы и мобилизацию 1 миллиарда долларов 
на строительство доступного жилья.

Ушедшая с поста мэра Чикаго, Лори Лайтфут проведет 
курс лидерства в Гарварде. 

Бывший Мэр Чикаго Лори Лайтфут в 
Гарварде
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Анархия в США: бесконтрольная кража на 
100 млрд долларов в год 

В США царит анархия. Американцы живут в антиуто-
пии, которую еще несколько лет назад невозможно было 
себе представить.

В крупных городах и даже в некоторых пригородах, пра-
во и порядок теперь почти лишены смысла, а трудолюби-
вые семьи вынуждены расплачиваться кровью и потом.

Америка, в которой мы выросли, исчезает. Яркие тор-
говые центры, защищенные от воров, заправки без по-
хищений автомобилей на каждом шагу, и обществен-
ный транспорт, свободный от бездомных — все это ухо-
дит в прошлое.

Воровство в магазинах обходится в $100 миллиардов 
в год. Годовой бюджет всего штата Мэриленд составля-
ет $65 миллиардов.

И это деньги, которые, по данным Национальной фе-
дерации розничной торговли, магазины никогда не вер-
нут. Пока мошенники беспрепятственно набивают рюк-
заки товарами, полиция, перегруженная работой, ско-
рее всего, даже не прибудет на место.

Как малый, так и крупный бизнес терпит крах. Огромные 

суммы потерянных доходов перекладываются на пле-
чи потребителей в виде повышения цен. А инфляция и 
растущие процентные ставки наказывают работников.

Магазины от Target до CVS запирают товары ничтож-
ной ценности за стеклянными заслонками.

Теперь, как дети в детском саду, мы должны спраши-
вать у воспитателей разрешения посмотреть зубные па-
сты и дезодоранты.

Другие магазины закрываются полностью, не в состо-
янии защитить себя от воров даже самыми экстремаль-
ными мерами.

В редких случаях, когда преступников задерживают, 
окружные прокуроры, поддерживаемые Джорджем 
Соросом, просто игнорируют их, предпочитая вместо 
этого выдвигать сфабрикованные обвинения и фальши-
вые заключения во имя социальной справедливости.

Чикаго, Нью-Йорк, Сан-Франциско. Некогда великие 
бастионы американского процветания превратились в 
адские дыры, кишащие крысами и фентанилом. В то вре-
мя как их ультралиберальные лидеры тратят деньги на 
политику просвещенности, декриминализацию тяже-
лых наркотиков и используют свои трибуны, чтобы чи-
тать нам лекции о трансгендерной несправедливости.

Это наглядно иллюстрирует 6-миллионная реклам-
ная кампания с участием травести, запущенная Сан-
Франциско, чтобы снова привлечь туристов в город.

Между тем, политика депортации мигрантов Title 42 

была отменена Байденом и уже более половины оте-
лей в Нью-Йорке заполнены мигрантами. Они ежеднев-
но пересекают границу тысячами.

А Байден и его сторонники празднуют принятие согла-
шения о приостановке выплаты долга, в результате кото-
рого национальный долг вырастет до $35 триллионов.

Наши дома и наше финансовое благополучие больше 
не принадлежат нам. И этой администрации нельзя до-
верять руководство.

И что, нормальные, честные люди должны просто сми-
риться с тем, что теперь они будут платить по чеку за всю 
эту некомпетентность?

Бизнес-магнат Джеймс Краун, состояние которого оце-
нивается в $10,2 миллиарда, пообещал помочь сделать 
Чикаго самым безопасным крупным городом Америки, 
используя свои собственные деньги и деньги других ще-
дрых филантропов.

В Чикаго на 47% выросла преступность, причем ос-
новную часть прироста составили сексуальные напа-
дения и грабежи.

Но функциональное общество не может полагаться 
только на благотворительность.

Люди требуют эффективного управления. И поскольку 
республиканцы готовятся к выборам 2024 года, не важ-
но, кто будет номинирован, этот депрессивный амери-
канский упадок должен стать центральной темой. Иначе 
мы рискуем потерять все. 

Ритейлеры бьют тревогу по поводу экономики: поку-
патели сокращают расходы, так как продажи Macy’s со-
кратились на 8,7%. Даже сеть магазинов скидок Dollar 
General снизила прогнозы на год, в результате чего ак-
ции упали на 20%.

Растущие счета за продукты сокращают потребитель-
ские расходы на другие товары.

Dollar General, которая обслуживает покупателей с низ-
ким доходом и является самой быстрорастущей рознич-
ной сетью в США по расположению магазинов, сокра-
тила свои годовые продажи и прогноз прибыли, в ре-
зультате чего акции компании упали на 19,55% за день.

В Dollar General заявили, что наблюдали рост продаж 
продуктов питания и других предметов первой необ-
ходимости, но это было компенсировано снижением 
продаж сезонных товаров, товаров для дома и одежды.

Macy’s сообщила, что продажи в том же магазине в 
прошлом квартале упали на 8,7%, что вынудило нью-
йоркскую сеть снизить цены на одежду и другие пред-
меты первой необходимости.

Чистый объем продаж Dollar General в размере 9,3 мил-
лиарда долларов в первом квартале вырос на 6,8 про-
цента по сравнению с прошлым годом, хотя прибыль 
снизилась на 6,9 процента в годовом исчислении до 
514,4 миллиона долларов.

Dollar General заявила, что планирует сократить свои 

планы по расширению Popshelf, розничной сети, специ-
ализирующейся на товарах для дома, ориентированной 
на женщин из среднего класса.

Планировала открыть 1050 новых магазинов в 2023 
году, а откроет только 990.

Экономические проблемы начинают затрагивать и бо-
гатых: Nordstrom сообщил о 11-процентном снижении 
продаж и заявил, что его богатые покупатели становят-
ся более сдержанными.

Финансовый директор Costco Ричард Галанти отме-
тил, что в последние месяцы покупатели переходят от 
говядины к птице и свинине, а большинство переходят 
на консервы, такие как курица и тунец.

Walmart, крупнейший в стране ритейлер, сообщил о ро-
сте продаж в прошлом  месяце однако наблюдает при-
ток более состоятельных покупателей в поисках низ-
ких цен в продуктовом отделе.

Генеральный директор Macy’s Джефф Дженнетт сооб-
щил аналитикам, что продажи начали слабеть в конце 
марта, а затем ухудшились в апреле.

И спад был наиболее заметен в магазинах Macy’s, ко-
торые больше подвержены влиянию покупателей с низ-
ким и средним доходом, где примерно 50 процентов по-
купателей имеют средний доход в размере 75 000 дол-
ларов или меньше.

Дженнетт отметила, что роскошные таблички компании 

Bloomingdale’s и сеть салонов красоты Bluemercury так-
же пострадали, но не в такой степени, как Macy’s.

Macy’s сообщила о чистой прибыли в размере 155 мил-
лиардов долларов, или 56 центов на акцию, выше 45 цен-
тов, которые ожидали Уолл-Стрит, но это значительное 
снижение по сравнению с 286 миллионами долларов, 
полученными за тот же период прошлого года

И компания сократила свои прогнозы продаж на этот 
год до диапазона от 22,8 до 23,2 млрд долларов по срав-
нению с предыдущим диапазоном от 23,7 до 24,2 млрд 
долларов.

По словам Дженнетт, в пересмотренном руководстве 
отражены скидки на распродажу весенних сезонных то-
варов во втором квартале и сокращение запасов, что-
бы приспособиться к замедлению потребительского 
спроса.  

Macy’s и Dollar General снижают прогнозы 
продаж
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 Прохладные летние вечера станут еще лучше с 
подборкой фильмов о любви от наших друзей в ин-
терактивном ТВ eTVnet. Подписывайтесь и смотри-
те драмы, мелодрамы, комедии, блокбастеры про-
ката, самые свежие хиты и всю классику кинемато-
графа в каталоге eTVnet.

С подпиской eTVnet вы можете смотреть богатей-
шую коллекцию фильмов и сериалов START. Помимо 
этих замечательных премьер, на eTVnet вы найде-
те множество других прекрасных фильмов и сери-
алов в любом жанре! 

Встреча
 Она переживает непростой период. Работа боль-

ше не приносит ей удовольствия, а муж, кажется, 
перестал обращать на нее внимание. Единственное, 
что приносит радость девушке, - это маленькая дочь, 
на которую у нее, к сожалению, не хватает времени 
из-за завала на работе. Прежняя ее жизнь перево-
рачивается с ног на голову после встречи с моло-
дым ученым-историком.

Переписать любовь

Детский психолог Марина обнаруживает в теле-
фоне мужа любовную переписку с некой "Кисой". 
Она не падает духом, а приглашает соперницу от 
лица мужа на свидание, чтобы поговорить. Но вме-
сто Кисы неожиданно приходит ее муж, красавец 
Артем, который тоже обнаружил переписку своей 
супруги. Ситуацию усугубляет то, что у Артема и 
Марины были серьезные отношения семь лет на-
зад. Обманутые супруги решают проучить свои не-
верные половины. Но жизнь вносит коррективы в 
их план мести. Марине и Артему придется сначала 
разобраться в ошибках, которые привели их к раз-
рыву семь лет назад.

Он - дракон!
 По мотивам романа Сергея и Марины Дяченко 

"Ритуал". В прошлом остались родные, жених. Теперь 
только каменный плен в компании прекрасного 
Армана. Но кто он, и как оказался на острове?

В разгар свадьбы княжну Мирославу похищает 
дракон и уносит в свой замок на острове. Мира 
поймет это слишком поздно: любовь к нему, чело-
веку-дракону, откроет ей горькую истину - любить 
страшно.

Саранча
 У них не было ничего общего: Артем - простой 

парень из провинции, работяга и поэт. Лера - сто-
личная штучка, чью жизнь распланировали роди-
тели. Но банальный курортный роман оборачива-
ется обжигающей страстью, которая ломает судьбы. 
И хотя Лера выходит замуж за друга отца, а Артем 
назло женится на богатой даме постарше, их без-
умное влечение рушит все барьеры. Жажда плоти 
невыносима, и для приговоренных друг к другу лю-
бовников уже не существует ни правил, ни опасно-
сти, ни страха. И когда разрушительная страсть оба-
гряется кровью, они уже не в силах остановиться.

Любовь без размера
Маше за тридцать. Съемная квартира, ни мужа, 

ни детей, ни любовника. Еще несколько лет назад 
она покоряла Москву и блистала на сцене, но годы 
идут, а тело не молодеет, да и размеры оставляют 
желать лучшего. Судьба в лице "бывшего" уносит 
ее к подножью Эльбруса, где Маша встречает ста-
рых знакомых и новые большие чувства.

Казанова
Москва, 1978 год, канун Олимпийских игр. В 

Советском Союзе зарегистрировано несколько 
случаев мошенничества, жертвами которого стали 
женщины "с положением в обществе". Удивительно, 
но никто из женщин не держит на Казанову зла. 
Запутанное дело перерастает в личную драму, ког-
да Казанова узнает, что за ним по пятам идут мо-
сковские следователи. Он намеревается провер-
нуть привычный трюк, но на этот раз все развива-
ется по незапланированному сценарию.

Свадьба
Старая, как мир, история: свекровь недолюблива-

ет невестку и пытается убедить сына, что ее пред-
шественница была куда лучше. Как только Глеб объ-
являет о помолвке, его мать Ярослава проникает-
ся к потенциальной жене сына недобрыми чувства-
ми. Девушка кажется будущей свекрови неряшли-
вой, нескромной, безвкусно одетой. Глядя на нее, 
Ярослава даже начинает думать, что та употребля-
ет наркотики. Впрочем, окончательно рассорить 
свое чадо с будущей супругой женщине не удает-
ся. Наоборот, это ей приходиться смириться с вы-
бором сына и принять девушку в семью.

Стюардесса
Светлана - стюардесса. Она уже год в разводе из-за 

измены мужа, одна воспитывает сына Матвея. Но при 
этом вынуждена летать вместе со своим бывшем му-
жем - пилотом Антоном и его новой девушкой - стюар-
дессой Ольгой. Однажды судьба сталкивает ее с биз-
несменом Владимиром. Света и представить не может, 
что именно этому скандальному пассажиру она вско-
ре окажется обязана самым дорогим, что у нее есть.

Про любовь
В жизни Любы наступила черная полоса: в один 

день она осталась без жилья, работы и любимого. 
Но мир не без добрых людей - Люба находит приют 
в доме у экстравагантной пожилой женщины Ады, 
а вскоре и получает выгодное предложение по ра-
боте. Но, чтобы занять место журналиста в город-
ской газете, Люба должна пойти на обман. 

Любовь в розыске
Отчаявшись устроить личное счастье, сотрудник 

полиции Анна в шутку составляет фоторобот муж-
чины своей мечты. По ошибке изображение попа-
дает в базу розыска преступников, и теперь все уве-
рены, что именно так выглядит загадочный вор, ко-
торого боятся во всех ювелирных магазинах горо-
да. Безобидный программист Саша, поразительно 
похожий на фантазию Анны, приходит в магазин за 
обручальными кольцами для своей свадьбы и тут 
же оказывается в наручниках.  

10 фильмов и сериалов о любви

Посмотреть любой из упомянутых выше фильмов и сериалов можно, подписавшись на замеча-
тельный сервис eTVnet. С ним у вас будет возможность в любое удобное время смотреть фильмы, 
сериалы из архива eTVnet БЕЗ РЕКЛАМЫ. Блокбастеры проката, новинки сезона и знаковые кино-
премьеры – на eTVnet можно найти самые востребованные фильмы и передачи.

  В eTVnet уверены, в течение 14 дней бесплатного пробного периода вы оцените преимуще-
ства сервиса. Подписывайтесь и смотрите весь архив и все 200 каналов 2 недели бесплатно и без 
обязательств.

 Сотрудники службы поддержки eTVnet будут рады ответить на ваши вопросы, помочь с настрой-
кой оборудования для того, что вы могли насладиться сервисом в самом высоком качестве. Звоните 
– вас всегда будут рады слышать! +1(855) 251-6545. Ждем вас на eTVnet.com. 
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Безопасность Запорожской АЭС под угрозой из-за прорыва 
дамбы Каховской ГЭС

Украинские власти заявили, что Каховская ГЭС кон-
тролируемая российскими властями Новой Каховки в 
Херсонской области полностью разрушена и восста-
новлению не подлежит. Украина и Россия обвиняют 
друг друга в разрушении гидроэлектростанции.

Как сообщают СМИ, разрушения на Каховской гидро-
электростанции (ГЭС) в скором времени могут создать 
еще одну угрозу для функционирования Запорожской 
атомной электростанции (АЭС), которая уже находится 
в сложной ситуации. Об этом заявил президент Украины 
Владимир Зеленский.

Гендиректор Международного агентства по атом-
ной энергии (МАГАТЭ) Рафаэль Гросси из-за проры-
ва плотины Каховской ГЭС лично планирует отпра-
вится на Запорожскую АЭС, где пройдет ротация экс-
пертов агентства. Об этом Гросси сообщил в своем 
Twitter-аккаунте.

«Из-за вызывающих беспокойство событий после раз-
рушения плотины Каховской ГЭС я возглавлю следую-
щую ротацию миссии МАГАТЭ по поддержке и помо-
щи на ЗАЭС на следующей неделе с усиленной коман-
дой. Решающий момент для ядерной безопасности», 
написал Гросси.

Версии произошедшего разнятся. Украинские вла-
сти обвинили Россию в намеренном разрушении стан-
ции. В командовании «Юг» ВСУ заявили, что ГЭС была 
разрушена изнутри. Украинский мэр Новой Каховки 
Владимир Коваленко заявил, что на ГЭС был уничто-
жен машинный зал. О том, что поврежден был машин-
ный зал, сообщили и в «Укргидроэнерго».

Украинская сторона заявляет, что Россия разрушила 
ГЭС для того, чтобы замедлить контрнаступление ВСУ, 
об этом говорили в командовании «Юг» и советник офи-
са президента Украины Михаил Подоляк.

Премьер-министр Украины Денис Шмыгаль заявил, 
что из-за прорыва Каховской ГЭС есть угроза затопле-
ния до 80 населенных пунктов. «Занимаемся эвакуаци-
ей жителей районов подтопления. В настоящее время 
проводятся эвакуационные мероприятия из микро-
района Остров в Херсоне. Сформированы эвакуаци-
онные поезда в Николаев», написал Шмыгаль в своем 
Telegram канале. 

Он сообщил, что президент Украины Владимир 
Зеленский созвал срочное заседание Совета нацио-
нальной безопасности и обороны (СНБО) и государ-
ственной комиссии по техногенно-экологической без-
опасности и чрезвычайным ситуациям. По данным 
Государственной службы Украины по чрезвычайным 
ситуациям (ГСЧС), силами спасателей, Национальной 
полиции и волонтеров эвакуировано около 1300 че-
ловек. Из-за разрушения дамбы Каховской ГЭС на пра-
вом берегу реки в Херсонской области критического 
состояния не зафиксировано, левый берег пока по-
страдал гораздо больше чем правый.

Российские же власти обвиняют в обрушении станции 
Украину. Глава Херсонской области Владимир Сальдо 
заявил, что Киев ночью нанес ракетный удар по стан-
ции. По словам Сальдо, Киев решил таким образом 
нанести удар по продовольственной безопасности 

Херсонской области и отвлечь внимание от своих во-
енных неудач.

Однако независимые аналитики считают, что разру-
шение плотины могло произойти из-за полученных ра-
нее повреждений и природных факторов. Западные 
журналисты обратили внимание на спутниковые сним-
ки плотины, на которых видно, что за несколько дней 
до разрушения на ГЭС уже были другие повреждения, 
были разрушены части проходящей над плотиной до-
роги и шлюзовых ворот.

В результате обрушения ГЭС массивы воды пошли 
вниз по Днепру, и в области затопления оказались око-
ло 80 населенных пунктов по обоим берегам реки, кон-
тролируемым как Украиной, так и Россией.

МВД Украины заявило, что по правому берегу Днепра 
в подтопления попали 14 населенных пунктов, где жи-
вет около 16 000 человек. Администрация Херсонской 
области сообщила, что в зону подтопления на левом 
берегу Днепра попали 14 населенных пунктов с насе-
лением около 22 000 человек.

Зеленский заявил, что всего под угрозой затопления 
находятся 80 населенных пунктов в Украине. Жертв 
среди населения на данный момент нет.

Более 40 000 человек подлежат эвакуации после об-
рушения Каховской ГЭС, заявила заместитель генпро-
курора Украины Виктория Литвинова. По ее словам, 
затопление коснется более 17 000 человек на терри-
тории Украины и еще около 25 000 человек на кон-
тролируемых Россией территориях. И украинские вла-
сти Херсонской области, и российские власти региона 
объявили эвакуацию жителей затопленных районов.

Последствия разрушения ГЭС ощутит на себе вся 
Украина, но прежде всего юг. Пострадает питьевое во-
доснабжение, орошение, аграрное производство, суще-
ствует угроза для водоемких отраслей экономики, ска-
зал в интервью BBC News Украина директор Института 
водных проблем и мелиорации НААН Михаил Яцюк.

По питьевому водоснабжению больше всего постра-
дает Днепропетровская область, потому что Каховское 
водохранилище является основным источником водо-
снабжения для Кривого Рога. Нехватка воды уже ощу-
щается и в Херсонской области, и в Запорожской об-
ласти, и в части Николаевской области. 

По словам Андрея Ермака, прорыв Каховской ГЭС –  
это удар по глобальной продовольственной безопас-
ности и по системе орошения на юге Украины.

Ранее МАГАТЭ сообщило, что, хотя уровень воды 
в водохранилище, которое снабжает Запорожскую 
АЭС, падал в течение дня, на объекте есть резерв-
ные варианты, и нет краткосрочного риска для ядер-
ной безопасности.

В агентстве отметили, что ЗАЭС не сможет больше ка-
чать воду из водохранилища, если ее уровень опустит-
ся ниже 12,7 метра. На сегодня уровень воды в водо-
хранилище опустился в общей сложности на 83 см до 
15,44 метра, сообщили в МАГАТЭ.

«Поскольку полная степень повреждения плотины 
еще не известна, а скорость потери воды колеблется, 
невозможно точно предсказать, когда падение уровня 
ниже 12,7 метра может произойти. Однако, если теку-
щий курс сохранится, этот уровень может быть достиг-
нут в ближайшие пару дней», предупредили в агент-
стве, добавив, что на ЗАЭС есть альтернативные источ-
ники воды для охлаждения реакторов.

Государственное агентство по атомной энергии 
Украины заявило, что разрушение плотины россий-
скими войсками на юге Украины представляет угрозу 
для Запорожской АЭС, но ситуация на объекте нахо-
дится под контролем.

«Вода из Каховского водохранилища необходима стан-
ции для питания конденсаторов турбин и систем без-
опасности ЗАЭС. В настоящее время ситуация на ЗАЭС 
находится под контролем, украинский персонал от-
слеживает все показатели», говорится в сообщении 
«Энергоатома» в Telegram.

Плотина Каховской гидроэлектростанции, которую 
уже больше года контролируют российские военные, 
была разрушена в ночь на 6 июня, начался неконтро-
лируемый сброс воды вниз по течению Днепра, что 
привело к затоплению населенных пунктов.

Что именно стало причиной разрушения плотины, 
доподлинно неизвестно, Россия и Украина обвиняют 
в произошедшем друг друга. Независимые аналити-
ки допускают, что плотина могла разрушиться не в ре-
зультате ночного взрыва или обстрела, а из-за полу-
ченных ранее повреждений. 
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СТРАХОВАНИЕ
Роберт Карапетян

830 S. Buffalo Grove Rd,
Suite 114

Buffalo Grove, IL 60089

Телефон: (847) 668-2066 Факс: (847) 258-7202

Agent

Лучшие цены!

AUTO / HOME / LIFE / BUSINESS

· Продажа и покупка домов – ЧЕРЕЗ БАНКИ, FORECLOSURE И SHORT SALE
· Помощь в финансировании при покупке домов и бизнесов и SBA-loans
· Инвестирование денег – покупка земель, домов, shopping centers и др.
· Продажа, покупка и рент бизнесов

Нора ПасманикНора Пасманик

Residential
Commercial

Business

licensed business broker

(847) 507-9170 (cell) eleonorap@comcast.net

ВНИМАНИЕ, ИНВЕСТОРЫ! НА МАРКЕТЕ
• Здания под медицинские офисы 
• Детские сады в разных районах

• Shopping centers – в разных районах.
• Body-shop, бизнес по ремонту машин

• Рестораны в Чикаго и пригородах

СРОЧНО! НОВЫЙ НА МАРКЕТЕ

ПРОДАЕТСЯ

Трак терминал Большой warehouse, 
хранилище 64,400 SF

Skokie 
Срочно продается Bakery! Хозяин уходит 
на пенсию.  Отличный бизнес в течение 

25 лет. Хорошая репутация. Бизнес 
включает оборудование и клиентов.

Цена 99,000

Des Plaines. Новый на маркете.  Бизнес  по 
ремонту машин.  5 дверей, 3 подъемника. 

Очень хороший доход.

БИЗНЕС 
По ремонту обуви, чемоданов, 

сумок.
$30,000

3-комнатная 
самостоятельная квартира 

во Львове (Украина)

WWW.UN I TE DSTATE STAXSE R VI CE S.US
 

CON TACT@ UN I TE DSTATE STAXSE R VI CE S.US

ЗВ ОНКИ  (800) 913- 0809
СМС (224) 676- 3577

ПОДГОТОВКА
НАЛОГОВ

ДЛЯ
ЧАСТНЫХ

ЛИЦ И
БИЗНЕСА

800 E NORTHWEST HWY, 
STE 1090 
PALATINE, IL 60074

Independent
Insurance Agent

НЕ ТОРОПИТЕСЬ ПЛАТИТЬ
ЗА СТРАХОВКУ! ЗВОНИТЕ! 

СТРАХОВАНИЕ  АВТОМОБИЛЕЙ,
НЕДВИЖИМОСТИ

И БИЗНЕСА

www.healthonerus.com

МЕДИЦИНСКАЯ
СТРАХОВКА

СТРАХОВАНИЕ
ЖИЗНИ

Cell 708-369-8602, Fax 708-974-4421

ЕВА МАРКЕВИЧУТЕ

http://healthonerus.com
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ПОНЕДЕЛЬНИК, 12 ИЮНЯ
23:15 ЭТО НЕ ФРЕЙД
00:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
01:00 ЗАТО ЧЕСТНО
01:45 PROкудин
02:15 НАУКА ПРОТИВ
02:45 Справочник иммигран-
та
03:00 РЕДАКЦИЯ NEWS
03:30 Дробышевский. Чело-
век разумный
04:00 РЕДАКЦИЯ
05:00 Что-то не так
06:00 Мультфильмы
07:00 Дилетант
08:00 Что это было?
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО ЕРЕ-
ВАНУ
10:00 ОДНАЖДЫ В АМЕРИКЕ
11:00 "Редакция". Спецвы-
пуск
11:30 Справочник иммигран-
та
11:45 Новости Израиля
12:00 Специальное интервью
13:00 Дежурный по Казах-
стану
14:00 Принц Сибири
15:00 Принц Сибири
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
18:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
19:00 Специальное интервью
19:55 Small Talk
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Принц Сибири

ВТОРНИК, 13 ИЮНЯ
23:00 Принц Сибири
00:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
01:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРАИ-
ЛЮ
04:00 Разговор с Лабковским
04:30 Американские истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 Дежурный по Казах-
стану
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 

АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 НАУКА ПРОТИВ
10:30 Жиза
11:30 Дробышевский. Чело-
век разумный
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ
14:00 Принц Сибири
15:00 Принц Сибири
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 Нам надо поговорить
18:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
19:55 Small Talk
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Принц Сибири

СРЕДА, 14 ИЮНЯ
23:00 Принц Сибири
00:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
01:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
01:45 900 секунд
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРАИ-
ЛЮ
04:00 Разговор с Лабковским
04:30 Американские истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 AcademeG
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 ДВА В УМЕ
11:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
11:45 Новости Израиля
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 Что-то не так
14:00 Принц Сибири
15:00 Принц Сибири
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 Американские истории
17:30 ЗАТО ЧЕСТНО
18:15 ЛЕГЕНДА
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 

АМЕРИКА
20:55 Small Talk
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Принц Сибири

ЧЕТВЕРГ, 15 ИЮНЯ

23:00 Принц Сибири
00:00 Что-то не так
01:00 Час Speak
01:45 900 секунд
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРАИ-
ЛЮ
04:00 Разговор с Лабковским
04:30 Американские истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 Нам надо поговорить
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 Час Speak
10:45 ЛЕГЕНДА
11:30 Дробышевский. Чело-
век разумный
12:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
13:00 IS STORIES
13:45 Справочник иммигран-
та
14:00 Принц Сибири
15:00 Принц Сибири
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
17:45 Справочник иммигран-
та
18:00 ОДНАЖДЫ В АМЕРИКЕ
19:00 БОЛЬШОЙ НЬЮЗТОК
20:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
20:55 Small Talk
21:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:00 Принц Сибири

ПЯТНИЦА, 16 ИЮНЯ

23:00 Принц Сибири
00:00 ДВА В УМЕ
01:00 Дилетант
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРАИ-

ЛЮ
04:00 Разговор с Лабковским
04:30 Американские истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 AcademeG
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 ЗАТО ЧЕСТНО
10:45 Справочник иммигран-
та
11:00 Что это было?
12:00 НОВЫЕ ИТОГИ
13:30 PROкудин
14:00 Воскресенский
15:00 Воскресенский
16:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
17:00 СПЕЦИАЛЬНЫЙ РЕПОР-
ТАЖ
17:30 Американские истории
18:00 РЕДАКЦИЯ
19:00 НОВЫЕ ИТОГИ
20:30 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
21:30 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
22:30 Воскресенский

СУББОТА, 17 ИЮНЯ
23:30 Воскресенский
00:30 ЛЕГЕНДА
01:15 Час Speak
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 ПСИХОЛОГИЯ ВЛАСТИ
03:30 ПРОГУЛКИ ПО ИЗРАИ-
ЛЮ
04:00 Разговор с Лабковским
04:30 Американские истории
05:00 НАШИ
05:30 ЧУЖЕСТРАНЦЫ
06:00 Мультфильмы
07:00 Мультфильмы
08:00 СКВОЗНОЙ ЭФИР. 
АМЕРИКА
09:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО НЬЮ-
ЙОРКУ
10:00 Лучше знать. Латвия
10:15 IS STORIES
11:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
12:00 Что-то не так
13:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО ЕРЕ-
ВАНУ
14:00 Адвокатъ Ардашевъ. 

Маскарад со смертью.
15:00 Адвокатъ Ардашевъ. 
Маскарад со смертью.
16:00 Адвокатъ Ардашевъ. 
Маскарад со смертью.
17:00 Адвокатъ Ардашевъ. 
Маскарад со смертью.
18:00 ИЗРАИЛЬ ЗА НЕДЕЛЮ
19:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
20:00 ОДНАЖДЫ В АМЕРИКЕ
21:00 РЕСПИРАТОР Бабуш-
кина
22:00 СДЕЛАНО В ИЗРАИЛЕ

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 18 ИЮНЯ

23:00 Час Speak
23:45 IS STORIES
00:30 Американские истории
01:00 ДЕЖУРНЫЙ ПО ЕРЕ-
ВАНУ
02:00 РЕДАКЦИЯ
03:00 Нам надо поговорить
04:00 ЭТО НЕ ФРЕЙД
04:45 "Редакция". Спецвы-
пуск
05:15 ЛЕГЕНДА
06:00 Мультфильмы
07:00 Мультфильмы
08:00 ИЗРАИЛЬ ЗА НЕДЕЛЮ
09:00 ОДНАЖДЫ В АМЕРИКЕ
10:00 ВЫ ДЕРЖИТЕСЬ
11:00 ХРОНИКИ НОВОГО 
МИРА
12:00 РЕДАКЦИЯ
13:00 Что это было?
14:00 Цыганское счастье
15:00 Цыганское счастье
16:00 Цыганское счастье
17:00 Цыганское счастье
18:00 НОВЫЕ ИТОГИ
19:30 Дилетант
20:30 РЕДАКЦИЯ NEWS
21:00 ЛЕГЕНДА
21:45 Американские истории
22:15 ДВА В УМЕ

Программа телеканала RTVi Чикаго
с 12 по 18 июня 2023 года
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Такер Карлсон запустил свое долгожданное шоу 
в Твиттере, опубликовав 10-минутный ролик, в ко-
тором он нападает на Украину и задается вопро-
сом, почему разоблачитель НЛО не доминирует в 
заголовках газет США. 

Такер Карлсон, уволенный из Fox News еще в 
апреле, обвинил медиа-организации, включая 
своего прежнего работодателя, в преднамерен-
ном скрытии информации от людей. С целью яко-
бы подчинения их. Он заявил, что медиа-органи-
зации проигнорировали слушание о возможных 
НЛО и считает, что СМИ наивно относятся к собы-
тиям в Украине. 

Он заявил, что решил вести свое шоу в Твиттере, 
так как это средство свободного обсуждения ак-
туальных вопросов, и он не нуждается в поддерж-
ке традиционных СМИ. Карлсон сравнил это с ве-
щанием времен холодной войны, сказав, что на-
деется, что его шоу «станет коротковолновым ра-
дио под одеялом». 

«На данный момент американские граждане, воз-
можно, являются наименее информированными 
людьми в мире», — сказал он.  

«Разнообразие — наша сила. Трансгендерные 
женщины — это женщины. Зеленский — Черчилль. 
Все это очевидная истина, которая не требует объ-
яснений. И не задавайте вопросы». 

Карлсон начал свой «Эпизод 1», как он его назвал, 
с обсуждения Украины и атаки на дамбу в Каховке. 

Россия и Украина обвинили друг друга в нанесе-
нии удара по дамбе, который вызвал масштабные 
наводнения в охваченной войной стране. 

Американские разведывательные источники 
утверждают, что у администрации Байдена есть 

доказательства того, что ответственность за это 
несут войска Владимира Путина. 

Кремль в свою очередь заявил, что это Киев об-
стрелял структуру, чтобы отвлечь внимание от не-
удачного контрнаступления, начатого в послед-
ние дни.  

Карлсон встал на сторону России, утверждая, 
что разрушение дамбы не в интересах Кремля. 

«Сегодня утром, похоже, кто-то взорвал дамбу 
Каховки на юге Украины», — сказал он зрителям. 

И сразу же заявил, что многие предполагают, 
что это президент Владимир Путин приказал 
взорвать плотину, а затем добавил: «О, но тут вы 
ошибаетесь, господа потребители кабельного 
телевидения».  

Он отметил, что плотина находилась на россий-
ской территории, захваченной в первые дни во-
йны весной 2022 года. И получается, что Путин 
атаковал сам себя. 

Однако ущерб нанесен украинским землям, и 
1 300 человек были эвакуированы. 80 населен-
ных пунктов находятся под угрозой затопления. 

Карлсон продолжил, с глубоким сарказмом: 
«Мы можем с полной уверенностью сказать, что 
Зеленский не был причастен к этому. Он и не мог 
быть причастен. Зеленский слишком порядочен 
для терроризма». 

А затем Карлсон назвал Зеленского «потным и 
похожим на крысу комиком, который стал оли-
гархом». И насмешливо отметил, что Джордж Буш 
сравнил Зеленского с Уинстоном Черчиллем. 

«Из всех людей в мире наш хитрый украинский 
друг с безжизненным взглядом в спортивном ко-
стюме уникально неспособен взорвать плотину. 

Он буквально живой святой: человек, в котором 
нет греха», — сказал Карлсон. 

Такер также жестко осудил Линдси Грэма за под-
держку Украины и визит к Зеленскому. Он ска-
зал, что Грэм наслаждается перспективой мерт-
вых русских, сравнив его с голодающим челове-
ком, почувствовавшим запах еды. 

Он также обрушился и на Никки Хейли за ее под-
держку Зеленского в войне, заявив, что она не мо-
жет даже объяснить, почему США должны под-
держивать Украину. 

Карлсон заявил, что американцев кормят изо 
дня в день парящей и комковатой кашей. 

И добавил:  «Обычный пастух быков в 
Таджикистане знает, кто взорвал трубопровод 
Северный поток. Это очевидно». 

«Неужели он думает, что какой-то тощий чувак 
в платье на самом деле девушка?» 

«Да ладно. Такая мысль никогда бы не пришла 
ему в голову. Чтобы прийти к таким выводам, нуж-
но, чтобы тебе врали в течение нескольких лет в 
полном объеме.» 

Он заявил, что СМИ врут и игнорируют значи-
мые истории. Указал на то, что деньги, отправлен-
ные в Украину, не были подотчетны, и задал во-
прос, кто организовал протесты BLM после убий-
ства Джорджа Флойда. 

«Что именно произошло 11 сентября? Ну, это 
все засекречено. Что случилось с Джеффри 
Эпштейном? Что насчет Джона Кеннеди?» 

«СМИ не только не заинтересованы в этом, они 
враждебно настроены ко всем, кто этим интере-
суется. В журналистике любопытство — это ве-
личайшее преступление». 

Карлсон сказал, что на днях информатор дал по-
казания о том, что НЛО реальны, как и внезем-
ная жизнь. 

«В нормальной стране эта новость была бы оше-
ломляющей: новость века. Но в этой стране всем 
абсолютно все равно.» 

Карлсон обвинил газеты The Washington Post и 
New York Times в игнорировании этой истории. 

«Там не было ничего о том, что инопланетяне 
летают на гиперзвуковых самолетах над наши-
ми городами. Ни единого слова». 

Он сказал: «Если вы задаетесь вопросом, почему 
наша страна кажется такой неблагополучной, то 
это большая часть причины. Никто не знает, что 
происходит. Небольшая группа людей контроли-
рует доступ ко всей необходимой информации, 
а остальные ничего не знают». 

Человек, которому до апреля Fox News платил 
20 миллионов долларов в год, сказал, что нас дер-
жат в неведении. 

«Это мы сейчас живем в неведении. Секретность 
— это мощный инструмент контроля», — сказал 
он. 

И в завершении сообщил: «С сегодняшнего дня 
мы пришли в Твиттер, который, как мы надеемся, 
станет коротковолновым радио под одеялом. Нам 
сказали, что здесь нет привратников. Если это из-
менится, мы уйдем. А пока мы благодарны за то, 
что находимся здесь. Очень скоро мы вернемся с 
новыми материалами.» 

Такер Карлсон резко критикует Запад за 
поддержку Украины и игнорирование НЛО 
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Отчаявшийся и опустошенный Крис Лихт пытался 
удержаться на посту генерального директора CNN 
после того, как язвительная статья в The Atlantic 
практически предрешила его судьбу. 

Об уходе Лихта с телеканала объявил Дэвид 
Заслав, генеральный директор материнской ком-
пании Warner Bros. Discovery. 

Крис Лихт был назначен на эту должность для 
того, чтобы перестроить сеть, очистить ее от ле-
вых предубеждений и повысить рейтинги. 

Всего за 13 месяцев он организовал ряд прова-
лов с ведущими и катастрофический городской 
совет с Дональдом Трампом, который на мгнове-
ние увеличил число зрителей, но сделал телека-
нал посмешищем. 

В статье The Atlantic, в которой он с энтузиазмом 
участвовал, были описаны его промахи, и его от-
странение стало неизбежным.  

В последней попытке вернуть доверие он принес 
извинения на утреннем редакционном совещании. 

Брайан Стелтер, бывший корреспондент CNN по 
СМИ, уволенный Лихтом, сказал, что его слова шо-
кировали руководителей, которые знали, что он 
на пути к увольнению. 

«Крис Лихт все еще утверждал, что у него есть 
возможность вернуться в CNN. Некоторые люди 
вежливо пытались сказать ему, что возврата нет. 
Никакого восстановления. Он не верил или не мог 
поверить в это».  

Лихт отправился в Айову на городской совет и 
заявил, что он будет бороться изо всех сил, что-
бы вернуть доверие сотрудников. 

«Некоторые высокопоставленные сотрудни-
ки CNN посчитали это странным, поскольку они 
уже знали, что его дни сочтены. И они были пра-
вы. Какая печальная история», — сказал Брайан 
Стелтер.  

Лихт был приглашен для реорганизации теле-
канала после ухода многолетнего начальника 
Джеффа Цукера и увольнения Криса Куомо, са-
мого успешного ведущего. 

Его задачей было очистить телеканал от при-
сущей ему левой направленности и повысить 
рейтинги. 

Вместо этого он уединился в корпоративном 
офисе на 22-м этаже, пятью этажами выше ре-
дакции новостей. И постоянно казался недоступ-
ным для сотрудников, которые были возмуще-
ны его усилиями вернуть телеканал в политиче-
ский центр. 

Рейтинги упали до исторического минимума, 
не считая катастрофического городского собра-
ния Трампа с Кейтлан Коллинз. Для Трампа это 
была победа в кампании, но для CNN — насто-
ящая атака. 

Лихт сотрудничал с The Atlantic с ноября для на-
писания статьи. Он предоставил исключительный 
доступ не только к себе, но и к ведущим, студи-
ям и персоналу. 

В статье, состоящей из 15 000 слов, он пренебре-
жительно отозвался о сотрудниках телеканала и 
о том, как они освещали темы до его прихода.  

Подражая их подходу, он сказал: «Ковид, Ковид, 
Ковид! Посмотрите на количество случаев! 
Посмотрите на это!» 

«Нет контекста. И, вы знаете, это своего рода по-
зор. И потом люди выходят на улицу и говорят, 
что это не их жизнь и не их реальность. Вы про-
сто говорите это из-за рейтингов, из-за кликов. Я 
вам не верю.» 

Лихт сказал, что Трамп их использовал и что при 
нем все будет по-другому. 

«СМИ, как мне кажется, абсолютно точно усвои-
ли урок. Я думаю, они знают, что он играет с ними, 
по крайней мере, люди в моей организации. Мы 
обсуждали это. Мы знаем, что нас используют, и 
поэтому будем сопротивляться», — сказал он. 

Он также сделал самодовольные комментарии 
о своей жизни, назвав себя «чертовой машиной» 
за то, что похудел на 50 фунтов, пропуская при-
емы пищи. 

Он привел репортера The Atlantic с собой в тре-
нажерный зал для знаменитостей и после трени-
ровки похвастался: «Цукер не смог бы сделать эту 
хрень». А на деле, еще в 2021 году он хвастался, 
что принимает Ozempic. 

Сотрудники также рассказали о том, каким хо-
лодным и безразличным он был.  

Некоторые описывали, как он сидел на 

праздничном ужине в Вашингтоне, листая в сво-
ем телефоне новости и читая о самом себе, вме-
сто того, чтобы общаться с окружающими.  

В статье The Atlantic подробно описываются не-
удачи Лихта и постепенное разрушение доверия 
сотрудников к нему. 

Сотрудники начали задаваться вопросом, где их 
босс и что он делает, но Лихт не разделял их бес-
покойство. Он в это время защищал падающие 
рейтинги. И утверждал, что его начальник сказал 
ему, что рейтинги имеют меньшее значение, чем 
репутация. 

«CNN для Warner Bros. Discovery — это актив ре-
путации. Мой босс считает, что сильная CNN по-
лезна для мира и важна для портфолио». 

Однако Лихт все же извинился перед 
сотрудниками. 

«Этот опыт был чрезвычайно унизительным. И 
для тех, чье доверие я потерял, я буду бороться 
изо всех сил, чтобы вернуть его», — сказал он. 

Лихт сменил Джеффа Цукера в мае прошлого года 
после того, как стало известно о романе Цукера 
с Эллисон Голласт. 

В рамках своей стратегии по возвращению те-
леканала в политический центр, он одобрил ча-
совую встречу с Дональдом Трампом, в ходе ко-
торой бывший президент постоянно перебивал 
ведущую Кейтлан Коллинз. 

Особый выпуск вызвал отвращение у давних со-
трудников, которые заявили, что Трампу не сле-
довало предоставлять трибуну. 

Эфир значительно повысил рейтинги, но лишь 
на время. Число зрителей уступило более кон-
сервативному и значительно менее авторитет-
ному Newsmax. 

Пытаясь вдохнуть новую жизнь в телеканал, Лихт 
также осуществил значительные перестановки в 
составе его талантливых сотрудников.  

В частности, он перевел любимого зрителями 
Дона Лемона из его давнего прайм-тайма в утрен-
нее шоу с Кейтлан Коллинз и Поппи Харлоу. 

Лемон и Коллинз неоднократно конфликтовали 
в эфире и за кулисами, что создавало некомфорт-
ную атмосферу на передаче. 

Дон Лемон, опытный сотрудник телеканала, был 
уволен после того, как сделал ряд сексистских за-
мечаний в недавно созданной Лихтом утренней 
программе CNN This Morning. 

Ушли также корреспондент Брайан Стелтер и 
Джон Харвуд, ветеран корреспондент Белого дома. 

До CNN Лихт занимался производством новост-
ных шоу на телевидении, включая Morning Joe на 
MSNBC и CBS This Morning. 

Среди его первых задач в CNN было закрытие не-
удачного стримингового сервиса CNN+, который 
привел к увольнению 400 сотрудников. 

Лихт наблюдал за их сокращением, а спустя не-
сколько месяцев провел второй раунд увольне-
ний.  

Громкий скандал в CNN: Увольнение Лихта после 
язвительной статьи в Atlantic 
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Бывший вице-президент США Майк Пенс по-
дал заявку в федеральную избирательную ко-
миссию на участие в президентской гонке 2024 
года от Республиканской партии, пообещав аме-
риканцам «новое лидерство», сообщило агент-
ство Reuters.

По информации агентства, предвыборная кам-
пания 63-летнего бывшего конгрессмена и гу-
бернатора штата Индиана начнется с Айовы. В 
видеообращении, распространенном в штате 
Айова, бывший вице-президент отметил, что 
новые времена требуют нового лидерства.

«Сегодня нашей стране и нашей партии ну-
жен руководитель, который, как говорил пре-
зидент Линкольн, продемонстрирует свои луч-
шие качества», заявил Пенс.

На своей странице в Twitter он опубликовал 
несколько постов, в общих чертах обозначая 
свою предвыборную платформу.

«Мы не должны мириться с будущим экономи-
ческого упадка и морального разложения. Мы 
не должны обрекать наших детей на будущее, 
полное цинизма, горечи и разделения», гово-
рится в одном из твитов политика.

Пенс в прошлом был верным сторонником экс-
президента Дональда Трампа, но не поддер-
жал его, когда тот заявил о фальсификации ре-
зультатов выборов 2020 году. Пенс также кри-
тиковал Трампа за беспорядки и нападение на 
Капитолий в январе 2021 года.

Как напоминает Reuters, растущее число кан-
дидатов на выдвижение от Республиканской 
партии беспокоит противников Трампа. Они 
опасаются, что разделение голосов приведет 
к победе экс-президента на праймериз.

Советники Пенса считают, что в Айове сохра-
нилось достаточно членов Республиканской 
партии, которые его поддержат так, как он 
убежденный консерватор, а его жесткая по-
зиция по многим вопросам, включая запрет 
на аборты, может помочь ему привлечь го-
лоса консервативных избирателей, включая 
христиан-евангелистов.

Пенс первый за 80 лет вице-президент, кон-
курирующий в предвыборной гонке с прези-
дентом, с которым избирался в Белый дом. В 
последний раз такое было в 1940 году, когда 
об участии в выборах одновременно с прези-
дентом Франклином Рузвельтом заявлял вице-
президент Джон Нэнс Гарнер.

Однако в первом предвыборном видео, по-
казанном на консервативном канале Fox, Пенс 
избежал критики Трампа, раскритиковав лишь 
действующего главу государства Джо Байдена, 
избравшегося от Демократической партии.

В предвыборную президентскую гонку со сто-
роны республиканцев, помимо Пенса и Трампа, 
также уже вступили губернатор Флориды Рон 
Десантис, сенатор Тим Скотт и бывший губер-
натор Южной Каролины Никки Хейли.

Согласно предварительным опросам 

республиканцев, реальная борьба за номина-
цию развернётся между Трампом и ДеCантисом, 
однако у кандидатов ещё есть 8 месяцев до на-
чала праймериз.

В мае о своем участии в президентской гон-
ке объявил также губернатор Флориды респу-
бликанец Рон ДеСантис. Губернатор Флориды 
может стать главным соперником Трампа, объ-
явившего о своем выдвижении на пост главы 
государства еще в ноябре 2022 года. Пока экс-
президент опережает по популярности губер-
натора Флориды более чем вдвое, писали СМИ.

В апреле, действующий президент США Джо 
Байден объявил о своем участии в выборах. 
В видеоролике он пообещал защищать демо-
кратию и противостоять MAGA-сторонникам 
(имеется в виду аббревиатура политическо-
го лозунга экс-президента Дональда Трампа 
«Сделаем Америку снова великой»). О готов-
ности участвовать в предвыборной гонке в ко-
манде Байдена объявила также и действующий 
вице-президент США Камала Харрис.

Давайте разберемся кто такой Майк Пенс.  
После окончания юридической школы в 1986 

году Пенс работал адвокатом. В 1988 году Майк 
баллотировался в Конгресс от штата Индиана 
в противовес демократу Филиппу Шарпу, но 
проиграл. Он столкнулся с Шарпом и в 1990 
году. Пенсу пришлось на время отойти от ра-
боты адвоката, чтобы всецело сосредоточить-
ся на избирательной кампании. Однако он сно-
ва потерпел поражение.

В 2000 году Пенс предпринял попытку бал-
лотироваться в палату представителей США. 
Майк одержал победу во 2-м округе Индианы. 
Пенс был переизбран на четырёх последую-
щих выборах. 

Пенс начал подниматься в партийной струк-
туре руководства и с 2005 по 2007 годы был 
председателем Исследовательского комитета 
Республиканской партии, который представлял 
группу консервативных республиканцев Палаты 
представителей. В ноябре 2006 года Пенс вы-
двинул свою кандидатуру на пост лидера 

Республиканской партии (лидера меньшинства) 
в Палате Представителей США. В случае своего 
избрания, Пенс хотел «возродить ценности» ре-
спубликанской революции 1994 года. Однако 
он уступил представителю штата Огайо Джону 
Бейнеру. В январе 2009 года Майк был избран 
председателем Республиканской Конференции, 
став третьим лицом Республиканской партии 
после лидера меньшинства Джона Бейнера и 
лидера республиканцев в Палате представи-
телей Эрика Кантора. Пенс стал первым пред-
ставителем от Индианы, занимавшим руково-
дящую должность в Палате представителей с 
1981 года.

В 2010 году ему было предложено баллоти-
роваться против действующего сенатора-де-
мократа от Индианы Эвана Бая, но Майк ре-
шил не участвовать в гонке.

В мае 2011 года Пенс объявил о выдвижении 
своей кандидатуры от Республиканской пар-
тии на пост губернатора штата Индиана в 2012 
году. Пенс выступал с инициативой продолже-
ния курса предыдущего губернатора-респу-
бликанца Митча Дэниелса, направленного на 
реформирование системы образования и биз-
неса. Кандидатом от демократов был бывший 
спикер Палаты представителей штата Индиана 
Джон Ричард Грегг. Несмотря на популярность 
и всеобщее признание заслуг уходящего губер-
натора, выборы выдались достаточно напря-
жёнными. Пенс одержал минимальную побе-
ду, опередив Грегга.

14 января 2013 года Пенс был приведён к при-
сяге в качестве 50-го губернатора Индианы. 

Пенс баллотировался на второй срок в каче-
стве губернатора. Он должен был встретить-
ся с демократом Джоном Греггом, который со-
ставил ему конкуренцию на прошлых выборах 
2012 года. Однако 15 июля 2016 года Майк при-
нял решение о снятии с предвыборной гонки 
после объявления Дональдом Трампом о вы-
боре Пенса в качестве кандидата на пост ви-
це-президента США. Пенс занимал пост вице-
президента США с 2017 по 2021 годы при пре-
зиденте Дональде Трампе. 

Согласно недавнему опросу телеканала Fox 
News, пока 54% избирателей Республиканской 
партии больше симпатизируют Трампу, а 24% 
ДеСантису. Поддержка остальных ниже 10%, 
но до выборов еще далеко и многое может 
измениться.

На фоне этой живой конкуренции у республи-
канцев в рядах Демократической партии все 
опять пресно. С одной стороны, президент Джо 
Байден заявил о планах переизбираться на вто-
рой срок. Этим он, по сути, захлопнул дверь на 
выборы другим однопартийцам, ведь в США 
партия действующего президента обычно не 
выдвигает ему серьезных альтернатив на прай-
мериз, дабы избежать внутреннего конфликта.

В итоге, все решать избирателям. 

Майк Пенс включается в предвыборную гонку 2024



15

«7Д
ней» №

23 [1334] 06.09.2023 - 06.15.2023
РЕКЛА

М
А

Елена Левитин M.D.
ХИРУРГ

ОБЩАЯ ХИРУРГИЯ И ДИАГНОСТИКА
ЛАПАРОСКОПИЧЕСКИЕ
И ПОЛОСТНЫЕ ОПЕРАЦИИ

BOARD CERTIFIED
IN GENERAL SURGERY
MEMBER OF AMERICAN 
COLLEGE OF SURGEONS

 • ХИРУРГИЧЕСКАЯ ОНКОЛОГИЯ
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕЛУДОЧНО-КИШЕЧНОГО ТРАКТА
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ И РАК МОЛОЧНОЙ ЖЕЛЕЗЫ
 • ЗАБОЛЕВАНИЯ ЖЕЛЧНОГО ПУЗЫРЯ
 • ЭНДОСКОПИЯ • КОЛОНОСКОПИЯ
 • ПОЛИПЫ  • ДИВЕРТИКУЛИТ
 • ГРЫЖИ  • АППЕНДИЦИТ  • ГЕМОРРОИ
 • НОВООБРАЗОВАНИЯ  • ОПУХОЛИ
 • ТРАВМЫ  • НЕСЧАСТНЫЕ СЛУЧАИ
 • РЕЗЕКЦИЯ ЖЕЛУДКА И КИШЕЧНИКА
 • ОПЕРАЦИИ ЧЕРЕЗ ТОЧЕЧНЫЕ НАДРЕЗЫ

В ОФИСЕ РАБОТАЕТ ВРАЧ ПРОКТОЛОГ 
• ЗЛОКАЧЕСТВЕННЫЕ ЗАБОЛЕВАНИЯ ТОЛСТОЙ И ПРЯМОЙ КИШКИ • ПОЛИПЫ ТОЛСТОЙ КИШКИ • 

БЕЗБОЛЕЗНЕННОЕ УДАЛЕНИЕ  ГЕМОРРОЯ • РАЗРЫВ, АБСЦЕСС ИЛИ СВИЩ АНУСА • ЗУД АНУСА • ЗАПОР

Мы говорим говорим по-литовски, 
русски, английски и украински
www.chicagosurgicalclinic.com

129 W RAND RD., ARLINGTON HEIGHTS IL 60004
CHICAGO SURGICAL CLINIC LTD

PH. 847.215.0530

 за 6 месяцев
с баллоном для

похудения Obrera®

Мэри сбросила
 43 фунта

OBRERA ПОДХОДИТ ВАМ,
ЕСЛИ ИЗБЫТОЧНЫЙ ВЕС:

ВЫ ПОТЕРЯЕТЕ
В 3 РАЗА БОЛЬШЕ

ФУНТОВ,

СИСТЕМА ПОДДЕРЖКИ 
12 месяцев

ЧТО ТАКОЕ
ВНУТРИЖЕЛУДОЧНЫЙ
БАЛЛОН?

(847) 215-0530

С ЧЕГО НАЧАТЬ?

влияет на ваш запас энергии или 
становится причиной проблем со 
здоровьем (диабет, болезни сердца, боли в 
спине, боли в суставах/артрит)
снижает уверенность в себе или негативно 
сказывается на социальной жизни

Очень эффективная нехирургическая 
медицинская процедура без применения 
специальных таблеток и других медикаментов
без сечения желудка, швов и бандажирования
амбулаторная процедура. Пациент возвращается 
домой вскоре после установки

Запишитесь на консультацию! 
Мы обсудим индекс массы тела, 
приемлемость процедуры и ваши 
ожидания. Звоните нам сегодня!

чем если бы вы просто сидели 
на диете или занимались 

физическими упражнениями

Принимаем CreditCare и другие 
варианты финансирования

129 W. Rand Rd., Arlington Heights   
www.chicagosurgicalclinic.com

медицинская система поддержки 
помогает не набрать вес и добиться 

долгосрочных результатов

На протяжении нескольких недель Илон Маск пред-
рекает о возможном крахе на рынке недвижимости.

На данный момент именно коммерческая недвижи-
мость привлекает внимание пророков. А все потому, 
что коммерческая недвижимость зависит от состоя-
ния банков и их способности финансировать проекты.

С марта не все идет гладко в финансовой системе, 
особенно в отношении региональных банков США, ко-
торые финансируют крупные проекты недвижимости.

После краха банка Silicon Valley Bank инвесторов 
потряс кризис доверия к банкам. Возникает вопрос: 
были ли проблемы калифорнийского банка резуль-
татом нарастающего финансового кризиса, который 
будет иметь долгосрочные последствия?

Этот страх обусловлен тем, что Silicon Valley Bank 
был основным учреждением для стартапов и мно-
гих малых предприятий.

Банк не шел на чрезмерный риск, пока Федеральная 
резервная система не начала повышать базовую про-
центную ставку, и ставка банка на облигации казна-
чейства и муниципальные облигации оказалась не-
удачной. В результате SVB оказался с огромными не-
реализованными убытками.

Многие эксперты и инвесторы убеждены, что дру-
гие региональные банки сделали аналогичные став-
ки и также сидят на нереализованных убытках. По 
словам Райана Нэша, управляющего директора по 

исследованиям финансовой группы в Goldman Sachs, 
многие региональные банки подвержены риску в сфе-
ре коммерческой недвижимости, такой как офисы.

Поскольку стоимость недвижимости снизилась, а 
количество вакансий в офисах увеличилось во мно-
гих городах США, ожидается, что многие банки стол-
кнутся с проблемами в своих портфелях коммерче-
ской недвижимости.

«У нас много проблемных офисных зданий, торго-
вых центров и другой недвижимости», — предупре-
дил Чарли Мангер, вице-председатель совета дирек-
торов Berkshire Hathaway.

Дэвид Сакс, друг Маска из числа технологиче-
ских инвесторов, отметил, что офисные башни Лос-
Анджелеса «продаются дешевле, чем сумма долга по 
ним». И так происходит во многих крупных городах.

В коммерческой недвижимости наблюдается задол-
женность в размере 1,5 триллиона долларов перед 
банками, пенсионными фондами и страховыми ком-
паниями. Этот долг должен быть погашен до конца 
2025 года. Он обеспечен офисами, магазинами, про-
мышленными и многоквартирными объектами, ко-
торые сейчас, возможно, не оцениваются так высо-
ко, как пять или десять лет назад, когда эти займы 
были выданы.

Это подтверждает прогнозы Маска и позволяет ему 
предупредить о жилой недвижимости, которая, по 

его словам, будет развиваться по той же траектории, 
что и коммерческая.

Предсказание технологического магната соответ-
ствует его высказываниям, сделанным в середине 
мая. Тогда он согласился с анализом, указывающим 
на то, что кризис в сфере жилой недвижимости на-
бирает обороты.

«Владельцы жилья не могут себе позволить его про-
дать, арендующие не могут позволить себе покупку. 
Мы ожидаем падения рынка труда и того, что владель-
цы жилья будут вынуждены объявить дефолт по ипо-
течным кредитам, что приведет рынок недвижимо-
сти в следующую смертельную спираль», — заявил 
Чен Фанг, главный операционный директор компа-
нии BitGo, специализирующейся на доверительных 
услугах и безопасности цифровых активов.

Получение ипотеки становится сложнее из-за бо-
лее строгих критериев банков. Вместе с ростом про-
центных ставок, вызванным политикой Федерального 
резервного банка, кредит стал дорогим. Это приво-
дит к резкому увеличению ежемесячных платежей 
для домохозяйств.  

Илон Маск бьет тревогу: ценность вашего 
дома под угрозой

http://chicagosurgicalclinic.com
http://chicagosurgicalclinic.com
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Продолжение на стр. 18  

    Начну с новости, которая может обрадовать ре-
спубликанцев. На днях были обнародованы резуль-
таты известного опроса Харриса-Гарварда, которые 
снова показали, что большинство американских из-
бирателей не верят ключевым байкам своей цен-
тровой прессы. Например, 56% опрошенных против 
44% сказали, что утверждения о сговоре Трампа с 
Кремлем и знаменитое «Досье Стила», на котором 
был основан Рашагейт, - это, как любит выражать-
ся их герой, «фейк ньюс», то есть фуфло.

   Вообще-то, радости в этой статистике мало. Даже 
сейчас, после многочисленных расследований, по-
казавших, что миф о смычке Трампа с Лилипутиным, 
высосан из пальца и проплачен штабом Хиллари 
Клинтон с целью кражи выборов 2016 года, а потом 
на саботирование трамповского правления, целых 
44% американцев продолжают верить в эту небы-
лицу. Если разбить по партиям, то в сговор Трампа 
с Москвой по-прежнему верят 70% демократов, но 
им положено. Однако в него все еще верит 41% не-
зависимых избирателей и даже 19% республикан-
цев. Ложь прилипчива.

   Скажу для обьективности, что упертый Трамп 
продолжает подбрасывать им доказательства сво-
их шашней с Кремлем, отказываясь назвать Путина 
военным преступником и пожелать Украине побе-
ды и обещая за сутки прекратить войну, что можно 
сделать, лишь принудив украинцев к капитуляции.

   Большинство американцев (59%) думают, что но-
утбук Хантера Байдена с компроматом, спьяну забы-
тый им в ремонтной мастерской, был подлинным. 
Однако 41% по-прежнему считают, что речь идет 
о русской дезинформации. Так думают 59% демо-
кратов, но им положено, 42% независимых и даже 
21% республиканцев.

   Большинство американцев также уверены, что 
Хантер незаконно пользовался именем своего ба-
тюшки в целях наживы, что ФБР сознательно не рас-
следует эти проделки, и что Джо Байден был сооб-
щником сына в этих делишках и делил с ним бары-
ши. Большинство также сомневается в умственных 
способностях Байдена-отца и считает, что он слиш-
ком стар.

  Наконец, отвечая на вопрос о том, с каким сче-
том кончится гипотетическая гонка между Трампом, 
президентом Байденом и его вице-президентом хо-
хотуньей Камалой Харрис, большинство опрошен-
ных заявили, что Трамп понесет первого с переве-
сом в 7 очков, а вторую - 11.

     Лишь 40 демократов сказали, что будут голосо-
вать за Байдена на своих праймериз.

    Опросы, проведенные на таком расстоянии от 
выборов, не стоят и ломаного гроша, но я счел своим 
долгом порадовать своих правых читателей. Перед 
тем, как огласить результаты другого опроса, кото-
рые их опечалят, как они удручили меня.

    Видя маразм, в который погружается в послед-
нее время Америка, нормальные люди ищут со-
юзников, на которых они могли бы положиться. 

Белые, которых нынешняя политическая культу-
ра США рассматривает как угнетателей и поэтому 
превращает в изгоев, с надеждой смотрят на азиа-
тов, подвергающихся аналогичной дискриминации 
при приеме в вузы и нападениям уличной шпаны. 
Последняя взяла в привычку сталкивать азиаток в 
нью-йоркское метро.

    Я научился еще в 70-е держаться у колонн или 
у стен нашей инфернальной подземки и с удовлет-
ворением отметил, что этот навык молниеносно 
восстановился у меня в наши дни, когда пригожие 
белые девушки привыкают напяливать уродские 
футболки перед спуском в земные недра в надеж-
де сделаться менее соблазнительной мишенью. Я 
слышал, что так же ведут себя дивчины на оккупи-
рованных территориях.

    Казалось бы, наши азиаты должны были попра-
веть и голосовать за партию, которая не цацкает-
ся с криминалом и не подвергает их дискримина-
ции, как. например, Гарвард, который они за это 
давно судят (решение суда ожидают в ближайшие 
дни). Однако опрос Пью, чьи результаты были не-
давно опубликованы, неожидано для меня пока-
зал, что наши азиаты голосуют в массе своей за ту 
партию, которая их дискриминирует и не защища-
ет. Пойти пойми.

     Согласно указанному опросу, 88% американ-
ских избирателей азиатского происхождения в 
возрасте от 18 до 29 лет «отождествляют себя с 
Демократической партийей или к ней тяготеют»! 
Как подтвердили прошлогодние промежуточные 
выборы, американская молодежь вобще в пода-
вляющем большинстве своем ныне голосует за де-
мократов. Это была одна из главных причин того, 
что ожидавшееся всеми «красное цунами» в про-
шлом году не состоялось, и республиканцы лишь 
приобрели микроскопическое преимущество в па-
лате представителей.

   Известно, что молодежь за немногими исклю-
чениями глупа (полное формирование головно-
го мозга завершается лишь в 25 лет), а в послед-
ние годы исковеркана у нас верхним образовани-
ем, которое получает почти ее половина, и соцсе-
тями, которыми она поглощена почти поголовно. 
Но масштабов этого оглупления я до ноября про-
шлого года не осознавал.

     Если взять наших азиатов в целом, то анало-
гичных настроений придерживаются 62% их за-
регистрированных избирателей. Не в ногу ша-
гают одним вьетнамцы, 51% которых «тяготеет к 
Республиканской партии». Это понятно: в США ока-
зались в основном хорошие вьетнамцы, бежавшие 
от коммунистов. Я был в 1975 году на митинге ле-
вых студентов Йейля, которые провидчески проте-
стовали против впуска этих вьетнамцев (их назы-
вали «boat people») в США.  

    Как замечает консервативный журнал «Америкэн 
спектейтор», «на первый взгляд, данные опроса 
не отражают традиционные азиатские ценности. 

Владимир Козловский: Люди, которые 
голосуют против своих интересов

Как писал Чарльз Мюррэй из  American Enterprise 
Institute, «Каждодневные наблюдения за азиатами 
по всему миру характеризуют их как замечатель-
но предприимчивых, работящих, семейных и са-
мостоятельных людей. Если вы ищете избирателей, 
являющихся по идее прирожденными республи-
канцами, то азиаты должны характеризоваться как 
«прирожденные».

        Хелен Эндрюс из издания «Америкэн консер-
ватив» констатирует очевидное: «Многие амери-
канцы азиатского происхождения - прирожденные 
консерваторы, но пока это не превратилось в голо-
сование за республиканцев». Как только, так сразу. 
Но пока не превратилось. 

    Азиаты в этом отношении не одиноки. Граждане 
Чикаго прокатили своего мэра Лорри Лайтфут, то 
есть Легкостопую, при которой город еще больше 
превратился в джунгли, но вместо нее избрали еще 
худшего левака, чернокожего активиста Брэндана 
Джонсона. Притом больше всего голосов он полу-
чил как раз в самых криминогенных районах, пла-
чущих по полиции, которой Джонсон не благоволит.

    Этого противоречия касался самый трудный во-
прос, который подняли на днях на встрече с бес-
страшной публицисткой Хезер Макдональд, в апре-
ле напечатавшей книгу о культурной революции, об-
рушившейся ныне на США (When Race Trumps Merit). 
Макдональд - умница и имела представление, по-
чему черные обыватели упорно голосуют против 
своих интересов. Она также получает зарплату в 
консервативном Манхэттенском Институте и зна-
ет, что за правдивый ответ ее вряд ли уволят, как в 
США уволили в последние три года за неосторож-
ное слово или неполиткорректную мысль сотни лю-
дей (тысячи?). Тем не менее она впервые за встречу 
замешкалась, а потом ответила не совсем внятно.

   Если я ее правильно понял, чиканские афроа-
мериканцы по традиции откликнулись на расовую 
демагогию Джонсона и его апологетов и проголо-
совали за него, а не за его белого соперника, хотят 
тот обещал разумные меры против преступности, 
которую, как показал у нас Джулиани, при желании 
можно искоренить.

     Точно так же, выбирая себе губернатора, нью-
йоркские демократы проголосовали не за умницу 
Ли Зелдина, ставившего во главу угла закон и по-
рядок, а за левачку Кэти Хокул, которая борется не 
со шпаной, а с изменениями климата и того и гля-
ди запретит мою печку, потому что она работает на 
дровах, а не на лепездричестве. 
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Адвокат Ралф Бриско 
- защита ваших прав 
в семейных и уголовных делах 
любой сложности    

Мы не можем изменить причины, которые привели к разводу, аварии, физическим и моральным травмам. 
Мы поможем восстановить справедливость, смягчить последствия, компенсировать убытки.   

До того, как стать адвокатом, Ралф Бриско начинал карьеру в правовой 
сфере как полицейский детектив, лично расследовал сотни автомобильных 
аварий и случаев травм на рабочем месте. Адвокат Бриско получил 
бесценные знания о системах уголовного и семейного права, имеет 
обширный опыт работы в судебных заседаниях

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ 
В СЕМЕЙНЫХ ДЕЛАХ: 
• защита ваших интересов
  для сохранения ваших активов 
  и достижения справедливого соглашения
• защита ваших прав и прав ваших детей
  в отношении алиментов, опеки и посещений
• Адвокат Бриско проводит все переговоры 
  с достоинством и предусмотрительностью, 
  полностью учитывая ваши интересы 

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ В УГОЛОВНЫХ ДЕЛАХ: 
• защита ваших прав при несчастных случаях, авариях и травмах
  на дороге, связанных с нарушениями правил вождения
• законным путём идём к снятию обвинений, сокращению
  сроков наказания и уменьшению штрафов 
• правовая оценка и минимализация последствий
  дорожно-транспортных происшествий 
  для снятия уголовного обвинения
• добиваемся максимальных компенсаций за нанесённый ущерб 

ПРАВОВАЯ ПОМОЩЬ ПРИ ПОЛУЧЕНИИ ТРАВМ 
НА РАБОЧЕМ МЕСТЕ:
• урегулирование споров, связанных с травмами на производстве
• максимальные компенсации за травмы
  и ущерб на производстве

www.rbriscoelaw.com

(847) 305-2210
 E-mail: rb@rbriscoelaw.com

Первая консультация БЕСПЛАТНО!
346 N. Northwest Highway,

Suite 2 Palatine, IL 60067
Мы говорим 

по-русски.
Звоните 24 часа 

в сутки, 
7 дней 

в неделю
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Лишь небольшое число людей (16%) с гендерной дис-
форией прибегают к хирургическому вмешательству.

Половина из них испытывают послеоперационные про-
блемы или настолько сильные боли, что спустя несколь-
ко месяцев им требуется медицинская помощь или до-
полнительная операция.

Исследование, проведенное Больницей женского кол-
леджа в Онтарио, Канада, выявило, что более полови-
ны транс-женщин, прошедших операцию по измене-
нию нижней части тела, испытывали болевые ощуще-
ния даже спустя несколько лет.

Трансгендерным мужчинам часто вживляют устрой-
ства для достижения эрекции и улучшения сексуаль-
ного опыта. Более трети процедур имплантации про-
тезов для достижения эрекции приводят к серьезным 
осложнениям.

Всего было использовано 67 надувных имплантатов 
и 13 полутвердых.

Надувной имплантат представляет собой силиконовый 
насос, вставляемый в мошонку для создания эрекции.

Полутвердый имплантат состоит из двух гибких стерж-
ней, которые поддерживают половой член в полутвер-
дом состоянии и позволяют его легко сгибать во вре-
мя секса.

Для перехода от мужчины к женщине предлагается 
увеличение груди с вставкой имплантатов.

Голосовая феминизация и операции по преобразова-
нию лица включают изменение формы лба, бровей, че-
люсти, подбородка, ринопластику, смещение линии ро-
ста волос и уменьшение кадыка.

У трансгендерных женщин также могут быть орхиэк-
томия (удаление яичек) и вагинопластика для создания 
влагалища, клитора и половых губ.

Некоторые хирурги используют метод инверсии пени-
са, при котором разрез делается между прямой кишкой, 
уретрой и простатой. В результате образуется туннель, 
который превращается в новое влагалище.

Наиболее распространенной хирургической проце-
дурой для трансмужчин является маскулинизация гру-
ди, при которой удаляются грудные железы.

А также фаллопластика, при которой для создания пе-
ниса используется лоскут кожи, обычно взятый из пред-
плечья или бедра.

В 1963 году российский врач первым провел эту опе-
рацию, которая выполняется за один сеанс продолжи-
тельностью до 12 часов. Альтернативой является мето-
идиопластика, при которой используется гормонально 
увеличенный клитор в качестве основы пениса.

Исследователи из Больницы женского колледжа в 
Онтарио проанализировали медицинские записи 80 
пациентов, получивших вагинопластику и обративших-
ся за помощью между 2018 и 2020 годами.

Симптомы, требующие дальнейшего лечения, вклю-
чали боли (53,5%), кровотечения (42,5%) и проблемы с 
дилатацией вагины (46,3%).

15% пациенток столкнулись со стенозом влагалища 
— сужением и укорочением.

В двух других случаях у пациенток возникли тя-
желые инфекции вокруг места операции, а еще две 

пациентки были госпитализированы с психическими 
расстройствами.

Гораздо чаще встречались такие незначительные по-
следствия, как затрудненное мочеиспускание (22,5%), 
сексуальные проблемы (33,8%) и плохо заживающие 
раны (21,3%).

Поэтому исследователи настоятельно рекомендуют, 
чтобы хирургические центры предоставляли постоян-
ный послеоперационный уход, особенно в первый год 
после операции.

В последние годы число людей, идентифицирующих 
себя как противоположный пол, резко возросло, отча-
сти благодаря растущему признанию.

Согласно данным Института Уильямса, число транс-
гендеров в Америке увеличилось с одного миллиона в 
2016 году до 1,64 миллиона в 2022 году. 

Количество проведенных операций также увеличи-
лось в четыре раза — с 3,87 на 100 000 пациентов до 
14,22 на 100 000 пациентов в период с 2000 по 2014 год, 
согласно исследованиям Гарвардского университета и 
Медицинской школы Университета Джона Хопкинса. В 
настоящее время в США ежегодно проводится около 
9000 операций для трансгендеров.

На фоне популярности растет число и тех, кто сожале-
ет о необратимой процедуре. Один из таких с «обрат-
ным переходом» под ником Shape Shifter заявил, что со-
жалеет о своей мастэктомии и вагинопластике после 
того, как они привели к образованию свищей и другим 
болезненным последствиям.

Операцию провел доктор Шерман Лейс из 
Филадельфийского центра трансгендерной хирургии, 
который считается самым опытным хирургом по поло-
вой реконструкции в США.

Однако вскоре после операции в 2015 году, когда ему 
было около 20 лет, Shape Shifter понял, что совершил 
ужасную ошибку и что он просто гей, которому нравится 
выглядеть женственно. И он не может отменить проце-
дуры, включающие удаление пениса и создание вагины.

Теперь у него есть остеопороз, сколиоз, вагина, ко-
торая вызывает проблемы, поскольку организм пыта-
ется затянуть ее как рану, а также множество психиче-
ских проблем, включая депрессию и снижение сексу-
ального влечения.

Мишель Заккинья, 34-летняя транс-женщина из Канады, 
претерпела мастэктомию 11 лет назад и сейчас подает в 
суд на медработников. Она рассказала о людях, страда-
ющих от постоянных болей в голосовых связках от при-
ема тестостерона, о тех, кто больше не может кормить 
грудью своих детей, и о людях, которые больше не мо-
гут наслаждаться сексом из-за физических или психоло-
гических проблем. Она также упомянула о тех, кто стра-
дает от бесплодия после подобного лечения.

Ричи из Великобритании, родился мужчиной, но в 26 
лет прошел курс гормональной терапии. За два дня до 
своего 31-го дня рождения он удалил свои гениталии. 
А в возрасте 35 лет путешествует, чтобы вернуть то, что 
осталось.

В Твиттере он написал: «У меня вообще нет никаких 
ощущений в паховой области. Вы можете воткнуть в 

Трансгендерная хирургия: половина со 
смертельными осложнениями

меня нож, а я не узнаю. Вся область онемела, как будто 
она потрясена и не может понять, что произошло, даже 
спустя четыре года. Мне не сказали, что у пениса оста-
ется основание, то есть внутри остается буквально об-
рубок, который дергается. Когда вы принимаете тесто-
стерон и ваше либидо возвращается, вы просыпаетесь 
с утренней эрекцией, но без пениса».

«Даже если бы у меня было желание, моя новая вагина 
настолько узкая и маленькая, что я не смог бы занимать-
ся сексом. При использовании небольшого расширите-
ля у меня возникает только боль, а не удовольствие».

«Также есть проблемы с посещением туалета. 
Опорожнение мочевого пузыря занимает около 10 ми-
нут, это медленно и болезненно. Моча продолжает вы-
текать в течение примерно часа. Я не предполагал, что в 
35 лет буду пахнуть мочой всюду, где бы я ни находился».

Еще одна подросток из Калифорнии подала в суд на 
врачей, которые в 13 лет сделали ей операцию по уда-
лению груди в рамках смены пола. Она сильно сожале-
ет о своем решении. По ее словам, врачи спешно назна-
чили гормоны и операцию, не проведя должную оцен-
ку ее психического состояния.  
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ЦЕНТР ЛЕЧЕНИЯ
ОТ АЛКОГОЛЬНОЙ 

И НАРКОТИЧЕСКОЙ 
ЗАВИСИМОСТИ

ЦЕНТР ЛЕЧЕНИЯ
ОТ АЛКОГОЛЬНОЙ 

И НАРКОТИЧЕСКОЙ 
ЗАВИСИМОСТИSouth California Road to Recovery

Бесплатная консультация по телефону (714) 798-3423
Срочная помощь. Звоните круглосуточно!

Наш центр лечения - одна из лучших лицензированных клиник в Калифорнии, которая:

ПРОГРАММА ВКЛЮЧАЕТ СЛЕДУЮЩИЕ УСЛУГИ:

• предлагает профессиональную
   помощь по доступным ценам;
• использует самые прогрессивные методы лечения;
• сохраняет анонимность клиентов.

Мы проводим процедуры по очищению организма от токсинов,
восстановлению обмена веществ в организме и нервной системы.

Наши специалисты говорят на русском и английском языках.

БЕСПЛАТНАЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ ПО ТЕЛЕФОНАМ:
714-798-3423 (для русскоговорящих) / 844-867-7326 (для англоязычных).

Срочная помощь. Звоните круглосуточно!
Наши контакты: LOCAL NUMBERS - 714-798-3423/844-867-7326;

EMAIL – scrr7057@gmail.com, наш веб-сайт - socalroadtorecovery.com

• принимает все виды
медицинских страховок

с планами PPO
или наличный платеж;

• первичная диагностика с подготовкой 
   индивидуального плана лечения;
• медицинский осмотр и лабораторные анализы;
• детоксикация - выведение из организма 
   токсинов, продуктов распада алкоголя
   или наркотика;
• госпитализация - лечение пациентов 
   осуществляется стационарно;
• лечение психических
   и психологических отклонений;

• групповая и индивидуальная психотерапия;
• оформление отпуска на лечение
   по медицинских показаниям;
• психологическая и психиатрическая помощь
   по лечению депрессии, стресса, биполярных 
   расстройств, тревожных расстройств, 
   неудовлетворенности в личной жизни, тяги
   к алкоголю или наркотикам, а также устранению 
   проблем с детьми и родственниками;
• социальная адаптация и поддержка от срыва.

4,100

Возможность захоронения в новом,
только что построенном мавзолее и колумбарии

mailto:info%40sunrisemonuments.com?subject=
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Крис Бек, отставной член команды SEAL Team Six, 
который в 2013 году раскрыл свою трансгендер-
ность, утверждает, что родители остаются в неве-
дении, когда их дети выражают дисфорию пола.

Он привел данные исследований, которые пока-
зали, что 80% детей с гендерной дисфорией пере-
стают чувствовать себя таковыми после заверше-
ния полового созревания.

«Оставьте детей в покое. Они их кастрируют. Они 
делают двойную мастэктомию. Они причиняют 
боль детям», — сказал Крис.

«Я проходил курс консультирования по вопро-
сам психического здоровья для получения степе-
ни магистра в университете. И изучал все о раз-
витии человека от рождения и до 25 лет, у вас все 
еще развивается мозг», — сказал он.

Бек также добавил, что блокаторы полового со-
зревания необратимы и могут повлиять на фер-
тильность несовершеннолетних.

«Если ребенок принимает блокаторы полового 
созревания в возрасте 13-15 лет, он подвергается 
химической кастрации. У них не будет своих детей. 
А 8 из этих 10 детей захотят вернуться к обычной 
жизни, но не смогут», — сказал он.

Бек обнародовал свою трансгендерность, заявив, 
что был вынужден подавлять свою женственность 
на протяжении многих лет.

Однако вскоре Бек, который прослужил в ВМС 
20 лет и получил более 50 медалей и лент за свою 
службу, отрекся от своего решения.

«Не верьте ни единому слову. Это разрушило мою 
жизнь. Я сделал это сам с собой, но мне помогли», 
— сказал он консерватору Робби Старбаку. 

Бек теперь выступает, чтобы родители знали, че-
рез что могут пройти их дети.

Опрос среди 1 655 родителей в журнале Archives 
of Sexual Behavior, показал, что более половины ро-
дителей заявили о том, что они чувствовали давле-
ние на принятие решения о трансформации сво-
их детей.

Они были частью группы «Родители детей с бы-
стро возникшей дисфорией пола».

По словам родителей, большинство детей при-
знались в трансгендерности одновременно с дру-
зьями и, по-видимому, реагировали на подсказки 
из социальных сетей.

Когда они обратились за помощью к своим до-
веренным медицинским специалистам, им сказа-
ли, что они должны подтвердить вновь создан-
ную идентичность своего ребенка и поддержать 
его гендерные исследования. А это означает под-
держать в процессе социального, медицинского 
и хирургического перехода», — говорится в заяв-
лении группы.

Если родители выражают какие-либо сомнения 
или просят сначала решить проблемы психиче-
ского здоровья своего ребенка, их предупреж-
дают, что они наносят дополнительный эмоцио-
нальный вред ребенку, и даже могут довести его 
до самоубийства.

Родители рассказали, что эмоциональные про-
блемы у детей возникли в среднем за 4 года до 
того, как они выразили желание сменить пол, и 
что переходный период ухудшил их психическое 
здоровье.

Профессор психологии Северо-Западного уни-
верситета Майкл Бейли сказал, что респонденты 
«имели склонность быть социально прогрессив-
ными» и выражают поддержку проблемам ЛГБТ, но 
не считают, что их подростки и молодые взрослые 
дети на самом деле трансгендеры.

«Вместо этого они считают, что на этих молодых 
людей оказывают социальное влияние сверстни-
ки и другие культурные факторы, заставляя их 
принять трансгендерную идентичность», — ска-
зал Бейли. 

Бывший морпех: Родителям нужно знать 
всю правду о гендерной хирургии

Звезда фильмов «Черная гадюка» и «Мистер Бин» 
Роуэн Аткинсон заявил, что он чувствует себя «не-
много обманутым» электромобилями и призвал 
друзей не приобретать их.

Мистер Аткинсон, который купил свой первый 
гибридный электромобиль 18 лет назад и пер-
вый полностью электрический автомобиль девять 
лет назад, теперь заявляет: «Электромобили, по-
хоже, не такая уж и экологическая панацея, как 
о них говорят».

Актер, обладающий степенью в области электро-
техники и электроники, указывает на исследова-
ние компании Volvo, которое показывает, что вы-
бросы парниковых газов при производстве элек-
тромобиля на 70% выше по сравнению  с бензи-
новыми автомобилями.

По с ловам одержимого автомобилями 
Аткинсона, это происходит в основном из-за ли-
тий-ионных аккумуляторов, которые стоят почти 
во всех электромобилях и чрезвычайно тяжелы. 
Для их производства требуется много редкозе-
мельных металлов и огромное количество энер-
гии, а служат они всего около 10 лет.

Это означает, что хотя электромобили име-
ют нулевой уровень выбросов, они еще не 

настолько экологически эффективны, как мно-
гие предполагают.

68-летний актер критикует отношение обще-
ства к автомобилям и называет автомобильную 
индустрию участником культуры быстрой моды. 
Он отмечает, что большинство владельцев авто-
мобилей меняют свои машины каждые три года 
и продают их, преимущественно из-за популяр-
ной трехлетней арендной модели.

По сравнению со своим детством, он отмечает, 
что автомобили через пять лет были «ведерком 
ржавчины и на полпути к свалке», в то время как 
сегодня автомобиль стоимостью в 15 000 фунтов 
стерлингов при определенном бережном уходе 
может прослужить до 30 лет.

Г-н Аткинсон заключает: «Все больше я ощущаю, 
что наше увлечение электромобилями подходит 
к концу, и это хорошо. Мы понимаем, что нам не-
обходимо исследовать более широкий спектр ва-
риантов, если мы хотим решить серьезные эко-
логические проблемы, созданные нашими авто-
мобилями. Мы должны продолжать развивать во-
дород, а также синтетические топлива, чтобы из-
бежать списания старых автомобилей, которые 
всё ещё могут быть полезными. Одновременно 

пропагандируя совершенно иную бизнес-модель 
для автомобильной индустрии, в рамках которой 
мы будем дольше сохранять наши новые автомо-
били, признавая их удивительную и недооценен-
ную долговечность».

«Друзья, заботящиеся об окружающей среде, 
часто спрашивают меня, как автолюбителя, стоит 
ли им покупать электромобиль. Я обычно отве-
чаю, что если их автомобиль - старый дизельный 
и они часто передвигаются по городскому цен-
тру, то им стоит задуматься о смене. Но в осталь-
ных случаях, пока подождите. Электрический при-
вод однажды действительно принесет реальную 
пользу окружающей среде, но этот день еще не 
наступил.»  

Роуэн Аткинсон: электромобили - не 
экологическая панацея!
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Жара не помеха: экспертное 
руководство по сну летом

Летняя жара уже на подходе, по прогнозам, скоро темпе-
ратура воздуха поднимется до двадцати и выше градусов.

Как бы ни была прекрасна жаркая погода после за-
тяжной зимы, она заставляет многих беспокойно спать 
и ворочаться, по словам немецкого сомнолога Терезы 
Шнорбах. 

Идеальная температура в спальне для сна составляет 
от 15,5 до 19°C (59,9 - 66,2F).

«Если нам слишком жарко, наша основная температура 
не может снизиться, что затрудняет засыпание и вызыва-
ет нарушения сна», — добавляет г-жа Шнорбах.

Но не все так плохо, есть несколько простых советов, 
которые помогут справиться с жарой.

«Во-первых, днем окна и шторы должны быть закры-
ты, чтобы в спальне было прохладно. А ночью можно их 
открыть, чтобы впустить свежий ветерок», — советует 
г-жа Шнорбах.

Вентилятор также может помочь поддерживать цир-
куляцию прохладного воздуха в течение ночи, а белый 
шум, создаваемый им, также способствует засыпанию.

Конечно, оставляйте окна открытыми, только если это 
безопасно и надежно. Если такой возможности нет, вен-
тиляторы могут стать вашими лучшими друзьями для 
сна летом.

«В теплую погоду также стоит подумать о матрасе и ма-
териалах постельного белья. Матрасы с открытыми спи-
ралями, например, позволяют воздуху циркулировать по 
всей поверхности», — говорит г-жа Шнорбах. 

«Если вы не хотите менять весь матрас, отличной аль-
тернативой может стать топпер. Если топпер изготовлен 
из правильного материала, он обеспечивает свежесть и 
прохладу в течение всей ночи, создавая еще один дыша-
щий слой поверх матраса».

«Также используйте пульсовые точки тела — места, где 
кровь течет ближе всего к поверхности кожи, например, 
запястья или боковые стороны шеи», — советует г-жа 
Шнорбах.

Заверните пакет со льдом в ткань или полотенце (ни-
когда не прикладывайте лед непосредственно к коже) 
прижмите его к этим точкам пульса, чтобы помочь вам 
быстро охладиться.

Аналогичным образом можно использовать грелку с хо-
лодной водой, прохладное влажное полотенце или опо-
лоснуть эти пульсовые точки в холодной воде.

Кровеносные сосуды вашего тела отреагируют на ощу-
щение прохлады и мгновенно снизят температуру тела. 
Однако избегайте стоп и рук, так как это может поме-
шать вам заснуть.

«Хотя холодный душ перед сном может быть тем, чего 
вы жаждете, чтобы побороть жару, я рекомендую выбрать 
слегка теплый душ», — добавляет г-жа Шнорбах. 

Слишком холодный душ заставит организм снова на-
греться, чтобы восстановить баланс температуры тела.

Спать желательно в пижаме из натурального хлопка, 
если некомфортно засыпать вовсе без одежды. Хлопок 
помогает коже дышать и впитывать пот в течение ночи.

Также можно перед сном перекусить вишнями, кото-
рые способствуют повышению уровня мелатонина, гор-
мона помогающего наладить сон. И бананами, в них мно-
го магния и калия, которые могут увеличить продолжи-
тельность сна и способствовать расслаблению.

И последний совет г-жи Шнорбах — прижмитесь друг 
к другу. 

Хотя это и кажется нелогичным, объятия перед сном 
могут помочь снизить основную температуру тела, по-
буждая кровеносные сосуды расширяться, тем самым 
теряя излишнее тепло тела. 

Вероятность «сценария Терминатора», вызванно-
го ИИ, близка к НУЛЮ, так утверждает профессор 
Оксфордского университета, поскольку она говорит 
о  предупреждении, что технология может привести 
к вымиранию человечества, и это  «рекламный ход».

По словам профессора Оксфордского университе-
та, вероятность «сценария Терминатора», вызванно-
го искусственным интеллектом (ИИ), действительно 
«близка к нулю».

Сандра Вахтер, профессор технологий и регулирова-
ния, назвала письмо Центра безопасности ИИ в Сан-
Франциско, в котором предупреждалось, что техно-
логия может уничтожить человечество, «рекламным 
ходом».

Письмо, в котором утверждается, что к рискам сле-
дует относиться так же серьёзно, как  и к пандемиям 
или ядерной войне, подписали десятки экспертов, в 
том числе участники ИИ.

Премьер-министр Великобритании Риши Сунак  рет-
витнул (поделился твитом со своими читателями в  

Твиттере) ,заявление Центра безопасности ИИ в сре-
ду, заявив, что правительство «очень внимательно» 
его изучает.

Профессор Вахтер назвал риск, упомянутый в пись-
ме, «научно-фантастическим фэнтези», и сравнил его 
с фильмом «Терминатор».

Она добавила: «Есть риски, есть серьезные риски, 
но не эти риски должны  привлекать все наше вни-
мание в данный момент.

«То, что мы видим в этом новом открытом письме, 
— это научно-фантастическая фантазия, которая от-
влекает от проблемы прямо здесь и сейчас.

«Вопросы, связанные с предвзятостью, дискримина-
цией и воздействием на окружающую среду.

«Весь дискурс строится вокруг чего-то, что может 
произойти или не произойти через пару сотен лет.

«Вы не можете сделать с этим что-то значимое имен-
но сейчас, так как это так далеко в будущем.

«Но предвзятость и дискриминацию я могу измерить, 
я могу измерить воздействие на окружающую среду.

«Для охлаждения центра обработки данных сред-
него размера ежедневно требуется 360 000 галло-
нов воды — это цена, которую мы должны заплатить.

— Э то рек ламный ход.  Э то  прив лечет 
финансирование.

«Давайте сосредоточимся на замещении рабочих 
мест людей. Эти вещи полностью отодвинуты на вто-
рой план сценарием Терминатора и это очевидно.

«Что мы знаем о технологиях сейчас, вероятность 
[вымирания человечества из-за ИИ] близка к нулю.

Приложения ИИ стали вирусными в сети: пользова-
тели размещают поддельные изображения знамени-
тостей и политиков, а студенты используют ChatGPT 
и другие «модели изучения языка» для создания эссе 
университетского уровня.

Но ИИ также может выполнять жизненно важные 
задачи, такие как алгоритмы анализа медицинских 
изображений, таких как рентгеновские снимки, ска-
нирование и ультразвук, помогая врачам более точ-
но и быстро выявлять и диагностировать такие забо-
левания, как рак и болезни сердца.

Заявление было организовано Центром безопас-
ности ИИ, некоммерческой организацией, целью ко-
торой является «снижение социальных рисков, свя-
занных с ИИ».

В нем говорится: «Снижение риска исчезновения из-
за ИИ должно быть глобальным приоритетом наря-
ду с другими рисками общественного масштаба, та-
кими как пандемии и ядерная война».

Старшие руководители таких компаний, как Google 
DeepMind и Anthropic, подписали письмо вместе с 
“Крестным отцом ИИ”  Джеффри Хинтоном ,  который 
ушел со своей работы в Google в начале апреля это-
го года, заявив, что в чужих руках ИИ может быть ис-
пользован для причинения вреда людям и может на-
ступить конец человечества.  

Вероятность «сценария Терминатора», 
вызванного ИИ, близка к НУЛЮ 
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В ходе процесса, который состоялся в 
Верховном суде, герцог Сассекский стал первым 
членом королевской семьи, свидетельствующим 
на суде за последние сто лет. Эндрю Грин, пред-
ставляющий Mirror Group Newspapers, заявил, что 
принц находится в области полной спекуляции.

Гарри утверждает, что около 140 статей, опу-
бликованных между 1996 и 2010 годами Mirror 
Group Newspapers, содержали информацию, по-
лученную незаконным путем.

Однако мистер Грин утверждает, что содержа-
ние этих статей было взято из других источников, 
включая BBC, пресс-релизы, заявления дворца, 
общедоступные источники, помощники и друзья 
Гарри, а также комментарии его матери прин-
цессы Дианы.

Затем Гарри спросили о публичном интересе 
к его собственному употреблению наркотиков, 
когда он был подростком и стоял третьим в ли-
нии наследия престола. Он сказал, что есть раз-
ница между публичным интересом и тем, что ин-
тересует публику.

Это произошло после того, как герцог 
Сассекский предпринял экстраординарную атаку 
на правительство, назвав его «днищем», и затро-
нул слухи о том, что любовник принцессы Дианы 
Джеймс Хьюитт был его отцом.

Из-за этих слухов он опасался, что его могут 
выгнать из королевской семьи. Его также тре-
вожило возможное исключение из Итона из-за 
употребления наркотиков. А страх предатель-
ства друзьями возникал по аналогии с параной-
ей его матери.

Гарри настаивал на том, что журналисты взла-
мывали телефон его бывшей подруги Челси Дэви, 
после того как он появился на публике в наряде 

нациста.
В заявлении суду он сказал: «Это был сложный 

период для меня. Я был незрелым, не обдумы-
вал свои действия и принял глупое решение. 
И мои ошибки были выставлены на всеобщее 
обозрение».

Он также заявил, что бывший редактор Пирс 
Морган совершал ужасные личные нападки и 
запугивания в адрес него и его жены Меган. По 
его словам, он раскрывает преступления СМИ по 
моральным соображениям, рассматривая себя 
как «солдата, отстаивающего важные ценности».

38-летний принц заявил, что он хочет спасти 
журналистику как профессию и сказал: «Сколько 
еще крови запятнает их печатные пальцы, пре-
жде чем кто-то остановит это безумие».

В ходе перекрестного допроса Эндрю Грин 
спросил Гарри, имел ли он ввиду конкретную 
статью и о чем именно он говорил.

Гарри пояснил, что его выражение относится 
к прессе в целом.

Вопросы возникли по статье в Mirror под на-
званием «Вечеринки Гарри с кокаином, экстази 
и ГОМК», в которой говорилось о беспокойстве 
Чарльза, но позже уточнялось, что он испытал 
облегчение, узнав, что Гарри употреблял толь-
ко каннабис. И эти слова были приписаны его 
отцу как цитаты.

Адвокат Эндрю Грин отверг эти заявления, ут-
верждая, что это было описание чувств, а не ци-
таты. Он также спросил Гарри, считает ли он, что 
Чарльз стал жертвой подслушивания телефона.

Гарри ответил, что это мог быть потенциально 
незаконный сбор информации.

Во время перекрестного допроса мистер Грин 
засомневался в том, не была ли часть показаний 
герцога Сассекского составлена его адвокатами.

Герцог объяснил, что весь текст был написан 
им самим после ряда видеозвонков с юриди-
ческой командой, во время его нахождения в 
Калифорнии.

Он также уточнил, что на каждую беседу со сво-
ими адвокатами у него уходило около трех часов 
и подтвердил, что это его собственные показания.

Мистер Грин спросил Гарри о части его автоби-
ографии «Запасной», в которой он рассказывает 
о случае, когда информация о его стрижке, пе-
реданная одноклассником, была затем опубли-
кована в прессе.

Гарри заявил в суде: «В подростковом возрасте 
я никогда не думал, что мой телефон или окру-
жающих меня людей подвергается взлому... Я ни-
как не мог предположить такое».

Он сказал, что часть его книги была написа-
на задним числом и основана на его воспоми-
наниях о молодости, службе в армии и семей-
ной жизни.

Вопросы возникли и к статье 2002 года о за-
болевании герцога железистой лихорадкой под 

названием «Гарри болен болезнью поцелуев».
Статья содержала цитаты представительницы 

двора о советах врачей, которые герцог полу-
чил перед своей ежегодной лыжной поездкой 
с отцом и братом.

Герцог Сассекский заявил, что представители 
королевской семьи редко комментируют лич-
ные вопросы и публичные заявления делаются 
только по крупным событиям.

Адвокат Грин сказал, что эта история была ос-
вещена в других газетах, добавив, что нет ника-
ких доказательств того, что информация из двор-
ца не была опубликована свободно.

Затем мистер Грин перешел к обсуждению ста-
тьи Sunday Mirror, опубликованной в январе 2002 
года, с названием «Гарри употреблял наркотики».

Газета News Of The World раздула историю о 
курении марихуаны принцем. Гарри назвал эту 
историю ложной.

Мистер Грин сказал, что News Of The World свя-
зывалась с офисом отца герцога по поводу этой 
истории, и дворец сотрудничал через политтех-
нолога Марка Болланда.

Герцога Сассекского также спросили о статье 
Mirror апреля 2003 года о его участии в пара-
де в Итоне.

Адвокат Грин указал, что информация в этой 
статье была получена из пресс-релиза Сент-
Джеймсского дворца.

Мистер Грин спросил Гарри о статье, где го-
ворилось о возможной встрече между ним, его 
братом и Полом Барреллом, бывшим дворец-
ким его матери.

Гарри признал, что были разногласия с 
Уильямом относительно Баррелла, и сказал, что 
такие статьи вызвали недоверие, поскольку со-
держат личную информацию.

Мистер Грин уточнил, что в статье утвержда-
лось, что Гарри категорически против встречи 
с Барреллом и обозвал его «двуличным дерь-
мом». Гарри подтвердил свои слова и сказал, что 
это было в голосовых сообщениях на телефоне 
его брата. 

Адвокат затем спросил о несоответствии в по-
казаниях герцога где он не хотел даже слушать 
объяснения Баррелла о продаже вещей прин-
цессы Дианы, а в автобиографии написал, что 
хотел вернуться из Австралии, чтобы встретить-
ся с Барреллом.

Гарри ответил, что между публикацией статьи и 
написанием книги прошло значительное время.

Принц был раскритикован одним из высших 
судей Великобритании и обвинен в пустой тра-
те судебного времени после того, как он пропу-
стил первый день своего исторического дела, 
чтобы отпраздновать день рождения своей до-
чери Лилибет в Монтесито.

А его адвокат Дэвид Шерборн получил замеча-
ние за создание хаоса в расписании. 

Обвинение принца Гарри в спекуляциях по 
поводу взлома телефона 
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Следите за нашими предстоящими событиями в социальных сетях:  

@vueplanet (Facebook) или #vueplanet (Instagram)

Спасибо всем нашим гостям и друзьям VUEPLANET которые пришли в субботу 
19го Ноября на "Fall Sounds for Peace" вечеринку в The Godfrey Hotel I|O Lounge. 

Публика была просто в восторге от шикарного вида с балкона и “vibe” этого lounge. 
Наши DJs играли самые любимые клубные хиты а также новую музыку! Всю ночь 

самая горячая публика с удовольствием позировали для фотографий.
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Корпорация Apple делает свою давно известную 
гарнитуру с Vision Pro, объявленным как устройство 
дополненной реальности (AR), которое также спо-
собно работать с виртуальной реальностью (VR) — 
гарнитура смешанной реальности. Это ставит Apple 
в прямую конкуренцию с транснациональной хол-
динговой компанией Meta, которая прямо сейчас 
управляет пространством потребительских гарни-
тур VR/AR.

5 июня генеральный директор Apple Тим Кук пред-
ставил гарнитуру Vision Pro на мероприятии по запу-
ску продукта в Калифорнии, всего через четыре дня 
после того, как соучредитель компании Meta Марк 
Цукерберг запустил новую VR гарнитуру Quest 3.

Тим Кук заявил: «Есть определенные продукты, ко-
торые меняют наш взгляд на технологии и роль, ко-
торую они играют в нашей жизни. Мы считаем, что 
Apple Vision Pro – это революционный продукт с про-
изводительностью, погружением и возможностями, 
которые может предложить только Apple». 

Устройство разрабатывалось на протяжении не-
скольких лет и будет ориентировано на игры, по-
токовое видео и видеоконференции.

На своей странице в Instagram Цукерберг опубли-
ковал ролик, в котором он играет в несколько игр с 
элементами смешанной реальности. В процессе вза-
имодействия с Quest 3 гарнитура формирует каче-
ственное цветное изображение, что заметно в те-
чение всего ролика.

Apple Vision Pro будет продаваться по цене 3499 
долларов, что даже выше, чем у предыдущей вер-
сии. Это цена, которая гарантирует, что только техни-
чески подкованные первопроходцы прыгнут рань-
ше, но вряд ли это необычный подход для Apple.

Meta, с другой стороны, придерживается своей по-
требительской цели для основной линейки. Quest 

3 будет стоить 500 долларов, что составляет одну 
седьмую от цены Vision Pro.

Устройство Apple оснащено всевозможными каме-
рами и датчиками, которые не только обеспечивают 
сквозную функциональность для дополненной ре-
альности, но и делают еще один шаг вперед с внеш-
ним экраном, который показывает глаза и выраже-
ние лица владельца изнутри устройства. Это то, чего 
мы не видели в предыдущих гарнитурах VR и AR.

Все это управляется с помощью жестов пальцев 
и рук, а также голосовых команд, Apple не вклю-
чает контроллер или манипулятор с Vision Pro. 
Однако в игры Apple Arcade можно играть через 
контроллер Bluetooth, а гарнитура поддерживает 
Magic Keyboard и Magic Trackpad для повышения 
производительности.

Между тем, Meta Quest 3, как утверждается, на 40% 
тоньше, чем Quest 2, но по-прежнему выглядит более 
массивным куском пластика по сравнению с глад-
ким Apple Vision Pro из металла и стекла. Он осна-
щен внешними камерами и датчиком глубины для 
обеспечения полноцветной передачи дополненной 
реальности, но не имеет внешнего экрана для де-
монстрации вашего лица во время ношения. 

И хотя платформа Quest поддерживает жесты паль-
цев и рук, Quest 3 также поставляется с парой об-
новленных контроллеров движения, созданных для 
игр и иммерсионных приложений. Это может ока-
заться ключевым отличием, когда дело доходит до 
контента.

Двойные внутренние дисплеи Apple Vision Pro обе-
спечивают изображение с разрешением выше 4K 
для каждого глаза. Это невероятно четко. У нас пока 
нет официальной спецификации, но Apple говорит, 
что экраны в совокупности имеют более 23 милли-
онов пикселей, которые бросаются прямо в глаза.

Мы еще не знаем, насколько четким будет экран 
Quest 3, но Meta говорит, что он четче, чем изобра-
жение 1832 x 1920, предоставляемое Quest 2. Оценка 
Quest 2 не соответствует разрешению 4K на каждый 
глаз, а Блумберг Практика показывает, что на прак-
тике Quest 3 не выглядит значительно четче, чем 
Quest 2. Но мы должны увидеть, как они напрямую 
сравниваются.

Разница между Apple Vision Pro и Meta Quest 3 бо-
лее или менее сводится к разнице между мощным 
компьютером и мощным смартфоном. Это, вероят-
но, значительная разница, которая повлияет на то, 
как будут выглядеть и чувствовать себя роскошные 
и захватывающие приложения и игры.

Apple использует свой лучший в своем классе про-
цессор M2 из последних компьютеров Mac для пита-
ния Vision Pro в сочетании с новым чипом R1, кото-
рый обрабатывает данные, поступающие с камер и 
датчиков. Между тем, как сообщается, Meta Quest 3 
будет использовать чип Snapdragon Qualcomm XR2, 
который разработан для таких устройств, но полу-
чен из чипов смартфонов. Meta говорит, что вы по-
лучите вдвое большую графическую производитель-
ность, чем Quest 2, но, вероятно, она не будет соот-
ветствовать Vision Pro.

ПО — это то, где мы видим еще одно существен-
ное отличие. Apple Reality Pro позиционируется как 
пространственный компьютер для повышения про-
изводительности и развлекательного устройства, 
но не место для игр. Он будет запускать существую-
щие игры Apple Arcade на плавающих плоских экра-
нах и, вероятно, для него будут разработаны новые 
игры VR и AR.

Между тем, на платформе Meta Quest уже есть мно-
жество захватывающих VR-игр, включая такие заме-
чательные игры, как Beat Saber, Resident Evil 4, Pistol 
Whip и Superhot VR. Эти игры должны работать еще 
лучше на Quest 3.

По большому счету, они будут делать одно и то же. 
Оба устройства можно использовать в качестве ра-
бочих устройств для доступа к приложениям и веб-
сайтам, а также для просмотра фильмов и телепе-
редач в виртуальных настройках. Но в то время как 
Apple Vision Pro подключается к огромному миру 
приложений iOS и может подключаться к Mac для 
доступа к этому контенту, платформа Meta не име-
ет такой надежной библиотеки функций.

Пока рано делать какие-либо твердые выводы, по-
тому что оба продукта еще не прошли полной апро-
бации пользователями. Тем не менее, уже ясно, что 
это два совершенно разных продукта, основанных 
на одной и той же основной концепции. Apple Reality 
Pro – это передовая технология, сочетающая в себе 
всевозможные яркие технические функции, а также 
большую мощность, экран с более высоким разре-
шением и доступ к обширной программной экоси-
стеме Apple. Но это 3499 долларов, что очень мно-
го для большинства потребителей.

Quest 3, с другой стороны, стоит одну седьмую 
часть цены и, по-видимому, имеет значительные 
улучшения по сравнению с сильным Quest 2, вклю-
чая возможность игр с дополненной реальностью, 
большую мощность и экран с более высоким разре-
шением. Однако, решать потребителю.  

В чем разница между Apple Vision Pro и 
Meta Quest 3
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Уже много лет ученые пытаются найти способ навсег-
да победить рак или придумать эффективное лекарство, 
против которого у этой коварной болезни не было бы 
шансов. Одним из возможных вариантов решения этой 
проблемы является создание противораковой вакцины, 
которая могла бы предотвратить трансформацию здоро-
вых клеток в злокачественные. 

Согласно общепринятой теории возникновения зло-
качественных опухолей, в нашем организме регулярно 
появляются клетки с мутировавшей ДНК. Их количество 
может увеличиваться под воздействием ультрафиоле-
та, курения, сидячего образа жизни и других факторов. 
Иногда мутации оказываются фатальными, и клетки по-
гибают. В остальных случаях их выявляет и уничтожает 
иммунная система.

Чтобы выжить, злокачественные клетки приспосабли-
ваются к атакам организма и находят способ остаться не-
замеченными. Для этого они подавляют активность так 
называемых контрольных точек — рецепторов, распо-
ложенных на поверхности иммунных клеток. Добившись 
своего, раковые опухоли беспрепятственно прорастают 
в здоровые органы и попадают в кровеносную систему, 
распространяясь по всему организму. Из них развивают-
ся вторичные образования — метастазы.

Ранние исследования показывают, что еще одна 
многообещающая готовая вакцина от рака может 
помочь предотвратить рецидив у пациентов с дву-
мя из самых смертоносных и быстрорастущих ви-
дов рака в мире. Противораковая вакцина пред-
назначена для пациентов, у которых рак вызван 
мутацией гена KRAS, на долю которой приходит-
ся до девяти из 10 случаев заболевания.

Ген KRAS кодирует белок под названием K-Ras, 
который является частью внутриклеточного сиг-
нального пути и помогает клеткам расти и делить-
ся, контролируя выживаемость клетки. Таким об-
разом мутация в данном гене приводит к наруше-
нию нормальной регуляции цикла жизни клетки.

Первое исследование на людях с раком толстой 
кишки и поджелудочной железы показало, что 
вакцина, разработанная небольшой фирмой Elicio 
Therapeutics, продемонстрировала способность 
снижать риск рецидива у 100% пациентов, пере-
несших операцию по удалению опухоли, но все 
еще сохраняющих маркеры рака в крови. 

Несмотря на удаление опухолей и отсутствие 
признаков заболевания при сканировании, поч-
ти у всех пациентов в начале исследования были 
обнаружены признаки рецидива рака.

Как сообщает вебсайт Daily Mail, по словам ис-
следователей новая вакцина может улучшить вы-
живаемость при раке толстой кишки, который, как 
ожидается, станет основной причиной смерти от 
рака к 2030 году, и раке поджелудочной железы, 
при котором 5-летняя выживаемость составляет 
всего 12,5%, хотя для подтверждения ее эффек-
тивности необходимы гораздо более масштаб-
ные исследования. 

По словам ведущего онколога желудочно-ки-
шечного тракта Эйлин О›Рейли, которая занима-
ется лечением и изучением рака в Нью-Йоркском 

Вакцина от рака: будущее или реальность
Мемориальном онкологическом центре имени Слоуна — 
Кеттеринга (Memorial Sloan Kettering Cancer Center) зая-
вила: «Основная цель данного исследования состояла в 
том, чтобы сделать вакцину более безопасной, доступ-
ной и менее дорогой».

В группу для исследования вошли 25 пациентов с раком 
поджелудочной железы или толстой кишки. Всем им уда-
лили опухоли хирургическим путем, и при сканировании 
не было обнаружено признаков рака. Однако, в их крови 
все еще были обнаружены биомаркеры рака, в том числе 
циркулирующая опухолевая ДНК (circulating tumor DNA). 
Другими словами, это возникновение рецидива рака.

Онколог из высшей школы медицинских наук Вейла 
Корнелла (Weill Cornell Medicine), Паштун Каси, занима-
ющийся исследованием колоректального рака заявил: 
«Рецидив рака, к сожалению, случается, когда пациент 
не вылечен до конца, в его крови все еще остаются био-
маркеры рака».  

В этой вакцине используются два пептида, G12D и G12R. 
Они связываются с альбумином, который функционирует 
в качестве белка-переносчика жирных кислот в лимфа-
тические узлы. Альбумин помогает вакцине попасть пря-
мо в лимфатические узлы, активируя иммунную систему.

Доктор Каси утверджает, что данная вакцина отлича-
ется от других пептидных вакцин тем, что аналогичные 
вакцины следуют более окольным путем, попадая в не-
нужные органы, при этом теряя свои лечебные свойства.

«Альбумин похож на космический корабль, приземляю-
щийся на планету. Именно он заставляет вакцину попасть 
в лимфатические узлы», добавил онколог Каси.

Затем пептиды создают тип лейкоцитов, известный как 
Т-клетки, для борьбы с оставшимся раком.

По словам доктора Кристофера Хакка, руководителя 
отдела исследований и разработок, а также генераль-
ного директора компании Elicio Therapeutics, элементы, 
состоящие в вакцине, действительно имеют явные пре-
имущества перед другими аналогичными разработками.    

При введении самой высокой дозы у 100% пациентов 
наблюдался иммунный ответ, что позволяет предполо-
жить, вакцина может помочь снизить биомаркеры рака 
у пациентов с затянувшимся заболеванием.

Вакцина специально нацелена на мутацию гена KRAS, 
которая наблюдается у пациентов с несколькими типами 
рака, включая рак поджелудочной железы и толстой кишки.

По оценкам благотворительной организации «Сеть дей-
ствий по борьбе с раком поджелудочной железы» (The 
Pancreatic Cancer Action Network), около 95% пациентов 
с раком поджелудочной железы и 50% с раком толстой 
кишки имеют мутацию гена KRAS.

Учитывая проведенные исследования, группа 
ученных пришла к выводу, что в первую очередь, 
при этих типах рака лучше всего применять гото-
вую вакцину.

Обычно готовая вакцина от рака вводится в обе 
руки и обе ноги каждую неделю в течение четырех 
недель. Затем пациенты делали паузу перед нача-
лом трехмесячного бустерного периода лечения. 
Бустерный период необходим, потому что по про-
шествии некоторого времени иммунный ответ на 
вакцину ослабевает, и может наступить рецидив.

Важно отметить, вакцина не подбирается инди-
видуально для каждого пациента, то есть – это уни-
версальная прививка. 

По словам доктора Эйлин О›Рейли, такой подход 
имеет огромные практические преимущества пе-
ред персонализированными противораковыми 
вакцинами.

К примеру, персонализированные вакцины уда-
ляют раковые клетки у пациента, и ее создают в 
лаборатории, используя собственные клетки па-
циента. Более того, она требует нескольких тру-
доемких шагов, включая взятие образцов опухо-
лей для отправки в лабораторию, производящую 
вакцину. Это приводит к более длительным сро-
кам выполнения работ, а также к более высоким 
затратам для пациента.

Важно помнить, в случае заболевания раком эко-
номия времени может не только спасти жизнь па-
циента, но и сэкономить деньги на лечение.

В итоге, онкологи нацелены на дополнительные 
этапы исследований в области пяти дополнитель-
ных типов рака, которые могут иметь мутации гена 
KRAS, включая рак желчного пузыря, яичников и 
легких. Исследователи подчеркнули, что все ис-
следования все еще находится на ранней стадии, 
и могут пройти годы, прежде чем это лечение ста-
нет стандартной практикой. 
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В течение многих лет ученые-ядерщики пытались 
воспроизвести процесс синтеза, происходящий в мил-
лиардах звезд, для создания чистой энергии на Земле.

Ученым удалось провести реакцию термоядерно-
го синтеза, которая создает чистый прирост энергии, 
что является важной вехой в многомиллиардных по-
исках продолжительностью в десятилетие и ставили 
целью разработать технологию, которая обеспечи-
вает дешевую, чистую электроэнергию.

Указано, что ученые пытались разработать обору-
дование, которое могло бы производить электриче-
ство без углеродного следа и радиоактивных отхо-
дов, и использовало бы меньше ресурсов, чем для 
использования солнечной и ветровой энергии.

Энергия термоядерного синтеза широко реклами-
ровалась как «Святой Грааль» чистой энергии, уче-
ные пытались понять это с 1950-х годов. Цель –  чи-
стый прирост энергии.  

В Оксфордшире —   команда работает над термоя-
дерным реактором, который может подключаться к 
национальной энергосистеме в 2030-е годы.

В компактном сферическом токамаке с сильным по-
лем ST40 были получены ионные температуры более 
100 миллионов градусов, а это горячее, чем СОЛНЦЕ. 

 В 2021 году, учёными Китая  удалось  достичь, того, 
что  реактор работал при температуре 120 милли-
онов градусов по Цельсию. Однако эксперты из  
Оксфордшира, говорят, что их реактор меньше и 

работает с меньшей мощностью нагрева плазмы, 
что прокладывает путь для первых термоядерных 
электростанций.

 Такие температуры ранее не достигались ни в од-
ном сферическом токамаке и были получены только 
в гораздо более крупных устройствах с существен-
но большей мощностью нагрева плазмы.

Tokamak Energy, базирующаяся в Милтоне, 
Оксфордшир, работает над воссозданием процес-
са синтеза, который происходит в миллиардах звезд 
по всей Вселенной, в своем устройстве ST40.

В ST40 газообразный водород нагревается до со-
стояния «плазмы».

Плазма, которую часто называют четвертым состо-
янием вещества после твердого, жидкого и газоо-
бразного, составляет более 99 процентов видимой 
Вселенной и большую часть нашего Солнца.

В токамаке плазма захватывается и сжимает-
ся магнитными полями до тех пор, пока частицы 
плазмы, находящиеся под напряжением, не начнут 
сталкиваться.

Когда частицы сливаются в гелий, они выделя-
ют огромное количество энергии, имитируя про-
цесс, происходящий естественным образом в цен-
тре звезд.

По данным Tokamak Energy, для производства ком-
мерческой энергии будущие термоядерные элек-
тростанции должны будут достигать температуры 

100 миллионов градусов по Цельсию.
Ядро нашего солнца горит примерно при 15 мил-

лионах градусов по Цельсию, температура реакто-
ра должна быть намного выше.

Британские исследователи говорят, что их рабо-
та «продвигает основы физики» к коммерческому 
термоядерному синтезу с использованием токама-
ка ST40 при «потенциально сниженной стоимости».

Это может проложить путь к первой коммерчески 
жизнеспособной термоядерной электростанции в 
Великобритании, которую называют сферическим 
токамаком для производства энергии (STEP).

Финансируемый правительством Великобритании, 
STEP будет расположен на существующей электро-
станции West Burton в Ноттингемшире.

Великобритания поэтапно отказываеться от иско-
паемого топлива и идёт к замене его экологически 
чистыми источниками энергии, такими как ядерная 
энергия.

Термоядерные электростанции призваны сокра-
тить выбросы парниковых газов в энергетическом 
секторе, который является одним из основных ис-
точников выбросов углерода в мире.

Всего за несколько десятилетий электростанции, 
которые раньше выбрасывали вредные загрязня-
ющие вещества, преобразуют в экологически чи-
стые объекты, обеспечивающие чистую возобнов-
ляемую энергию.  

Прорыв в области термоядерного синтеза
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Неопознанные металлические сферы НЛО были за-
мечены по всему миру, признал глава Пентагона на 
первом публичном слушании NASA по этому явлению.

Физик доктор Шон Киркпатрик, директор Офиса раз-
решения аномалий всех областей Пентагона (AARO), 
сказал: «Мы видим эти металлические сферы по все-
му миру и видим, что они делают очень интересные 
маневры».

Доктор Киркпатрик представил последние результа-
ты исследований AARO независимой группе ученых и 
других экспертов, которым было поручено изучение 
феномена НЛО. После нескольких публичных слуша-
ний в Конгрессе и военных наблюдений, к явлению 
стали более благоприятно относиться.

Ученые и политики из независимой группы NASA так-
же обсудили свои собственные рекомендации феде-
ральному космическому агентству, включая: изменение 
отношения к исследованиям НЛО, а также поиск ино-
планетных «артефактов» в нашей Солнечной системе.

Между тем, на слушаниях в NASA также стало извест-
но, что космическое агентство будет тесно сотрудни-
чать с официальными следователями Пентагона по со-
вершенно секретным делам об НЛО.

Киркпатрик добавил, что AARO планирует развер-
нуть «специальные датчики для типичных наблюде-
ний НЛО», оборудование, независимое от существую-
щих датчиков военной обороны, которые до сих пор 
фиксировали доказательства НЛО в ходе выполнения 
своих обычных обязанностей, если вообще уделяли 
этому внимание. 

Глава научного отдела NASA, космический и атмос-
ферный физик доктор Ники Фокс, и директор AARO, 
доктор Киркпатрик, также нашли время, чтобы упрек-
нуть неназванных лиц в преследовании членов комис-
сии NASA.

Оба сказали, что такое отношение в Интернете и сре-
ди официальных лиц способствовало сохранению со-
циальной стигмы вокруг НЛО.

Член группы по изучению НЛО в NASA Карлин Тонер, 
старший советник по интеграции политики данных 

Управления авиационной политики и планов FAA, ре-
комендовала, чтобы космическое агентство сделало 
исследование данных более безопасным для любых 
ученых, сталкивающихся с «негативной стигмой» во-
круг НЛО.

Тонер порекомендовала NASA провести более пол-
ную оценку культурных и социальных барьеров для 
изучения и отчетности о НЛО, чтобы эффективно ра-
ботать над тем, чтобы положить конец стигматизации 
исследований НЛО среди научного сообщества. По ее 
словам, NASA должна разработать план по использо-
ванию имиджа своего бренда, чтобы начать устранять 
эти препятствия.

Однако, как сказал председатель независимой группы 
NASA по НЛО, астрофизик-теоретик Дэвид Спергель, 
их основная цель заключается в ответе на вопрос: 
«Как NASA может способствовать пониманию приро-
ды НЛО?»

Он подвел итоги текущих усилий по сбору данных 
о НЛО, охарактеризовав их как «несистематические» 
и «раздробленные между различными агентствами», 
часто с использованием приборов, предназначенных 
для обеспечения безопасности или выполнения спец-
ифических задач, но «не откалиброванных для науч-
ного сбора данных».

Спергель добавил, что некоторая работа, проведен-
ная в этой области, получила похвальный статус «граж-
данской науки». Он привел в пример предыдущие ано-
малии, такие как фантастические рассказы о красных 
молниях, или спрайтах, которые были первоначаль-
но замечены пилотами и не признаны атмосферны-
ми учеными.

Но член исследовательской группы Майк Голд, быв-
ший помощник администратора NASA по космической 
политике и партнерству, пошел еще дальше. 

Голд, который в настоящее время работает в частной 
компании Redwire, специализирующейся на космиче-
ской инфраструктуре, призвал агентство создать «по-
стоянный офис в NASA для серьезного изучения НЛО».

Группа исследователей NASA, состоящая из 16 

экспертов, включающих физиков и астронавтов, была 
сформирована для изучения несекретных наблюдений 
НЛО и других данных, собранных в гражданском пра-
вительстве и коммерческих секторах.

Эта группа исследования представляет собой пер-
вое подобное расследование, проведенное амери-
канским космическим агентством, по вопросу, кото-
рый ранее был в компетенции военных и официаль-
ных лиц национальной безопасности.

Сегодня параллельные усилия NASA и Пентагона, про-
водимые с некоторой степенью прозрачности, явля-
ются поворотным моментом в отношении правитель-
ства к общественной позиции по вопросу НЛО или UAP 
(Unidentified Anomalous Phenomena).

После десятилетий, потраченных на пресечение, раз-
венчание и дискредитацию наблюдений неопознан-
ных летающих объектов, начиная с 1940-х годов, чи-
новники Пентагона теперь говорят, что их недавние 
усилия по расследованию таких наблюдений приве-
ли к сотням новых сообщений, которые находятся на 
стадии изучения.

Выступая перед комиссией NASA, директор AARO 
Киркпатрик заявил, что примерно 2-5% текущей 
базы данных AARO, состоящей примерно из 800 слу-
чаев НЛО, представляют собой реальные и загадоч-
ные аномалии.

Доклад Киркпатрика, а также презентация советни-
ка Управления служб наблюдения за воздушным дви-
жением Федеральной авиационной администрации 
Майка Фрейе стали первыми крупными выступлениями 
на открытом заседании группы NASA по изучению UAP.

Однако американское космическое агентство с са-
мого начала дало понять, что оно не делает поспеш-
ных выводов, заявив: «Нет доказательств того, что UAP 
имеют внеземное происхождение».

В своих последних заявлениях агентство предста-
вило новую возможную интерпретацию аббревиату-
ры UAP, назвав его «неопознанным аномальным явле-
нием». Это позволило предположить, что сюда могут 
быть включены и другие наблюдения, кроме тех, ко-
торые были обнаружены в воздухе.

Тем не менее NASA заявило, что космическое агент-
ство определяет UAP как «наблюдения событий на небе, 
которые с научной точки зрения не могут быть иден-
тифицированы как самолеты или известные природ-
ные явления».

Однако были признаки того, что NASA может расши-
рить свой интерес к этой теме далеко за пределы ат-
мосферы Земли.

Один из участников группы, астробиолог Дэвид 
Гринспун, советник NASA по стратегии космического 
исследования, предложил гораздо более обширные 
рекомендации, чем его коллеги во время публично-
го заседания.

Гринспун отметил, что поиск им и его коллегами «био-
сигнатур» и «техносигнатур» внеземной жизни в широ-
кой Вселенной может сыграть важную роль, помогая и 
сотрудничая с исследованием местных UAP.

Гринспун сообщил комиссии, что обнаружение воз-
можных внеземных артефактов, созданных инопла-
нетной цивилизацией в Солнечной системе, являет-
ся вероятным. Он сказал, что NASA должна включить 
в свои будущие миссии по исследованию планет по-
пытки поиска и идентификации таких артефактов. 

Загадочные НЛО: NASA раскрывает 
результаты исследования



28 «7Дней» №23 [1334] 06.09.2023 - 06.15.2023

Диетическая добавка, названная «природным 
Оземпиком», взбудоражила тысячи людей, восхва-
ляющих ее преимущества в похудении.

Считается, что средство для похудения на основе 
растения барбарис помогает бороться с воспале-
нием, высоким холестерином и диабетом, хотя до-
казательства, подтверждающие это, ограничены, 
и пока не ясно, безопасно ли принимать такую до-
бавку в долгосрочной перспективе.

В то время как люди в соцсетях восторженно рас-
сказывают об изменениях, которые они наблюда-
ли в виде более свободных брюк и меньшей циф-
ры на весах, они также рассказывают о неприят-
ных побочных эффектах, включая диарею и запор.

Популярность берберина растет с каждым днем 
и прежде чем принимать его, стоит ознакомиться 
с фактами о нем.

Прежде всего, это горькое на вкус химическое ве-
щество, которое содержится в некоторых растени-
ях, включая барбарис европейский, золотарник, 
золототысячник, орегонский виноград, филоден-
дрон и куркуму.

Данный комплекс уже тысячи лет используется в 
китайской и аюрведической медицине для лече-
ния множества заболеваний, включая конъюнкти-
вит, зуд кожи, повышенный уровень сахара в кро-
ви, инфекции мочевыводящих путей и другие бак-
териальные инфекции. И все же, эти преимущества 
не были подтверждены в масштабных клинических 
исследованиях.

Флакон с 60 добавками, принимаемыми перед каж-
дым приемом пищи, можно приобрести на круп-
ных розничных сайтах, включая Amazon, по цене 
около $30.

Благодаря тысячам положительных отзывов и вос-
торженных сообщений на TikTok это химическое 
вещество быстро становится известным как нату-
ральная альтернатива дорогостоящим Вегови или 
Оземпику, рецептурным препаратам, которые не 
всегда покрываются медицинской страховкой.

Однако его действие существенно отличается 
от рецептурных препаратов, также известных как 
семаглутид.

Вегови является версией препарата с более вы-
сокой дозировкой, который был одобрен для сни-
жения веса у людей с индексом массы тела не ме-
нее 30 или у лиц с избыточным весом и ИМТ 27 и 
выше, имеющих также весомые медицинские по-
казания, связанные с весом.

Оземпик, между тем, одобрен для лечения диабета 

2 типа, но его назначают «не по назначению» для 
лечения ожирения.

Семаглутид способствует потере веса, имитируя 
действие ГПП-1, или глюкагоноподобного пепти-
да-1, гормона в мозге, который регулирует аппе-
тит и чувство сытости.

Несмотря на неофициальный данные того, что бер-
берин может помочь людям сбросить лишний вес, 
включая женщину в TikTok, которая потеряла семь 
фунтов за шесть недель, его преимущества для по-
худения не были подтверждены в крупных рецен-
зируемых исследованиях. Механизм действия в ка-
честве добавки для похудения также неясен.

Однако доказательства продолжают накапливать-
ся. Обзорная статья 2017 года в Иранском журнале 
медицинских наук установила, что пациенты, при-
нимавшие две капсулы по 750 миллиграмм каждый 
день в течение трех месяцев, имели значительное 
снижение веса.

Отдельное исследование, опубликованное в 
Американском журнале трансляционных иссле-
дований, предполагает, что добавка активирует бу-
рую жировую ткань, то есть жировые клетки, ко-

торые стимулируют организм превращать пищу в 
энергию, сжигая калории.

Химическое вещество также имеет ряд других 
применений.

Анализ, опубликованный в 2019 году в журнале 
Endocrine Journal, указывает на то, что прием доба-
вок с берберином более эффективен в снижении 
уровня глюкозы в крови, чем плацебо.

А еще эта добавка может помочь в лечении син-
дрома поликистозных яичников — состояния, ко-
торое возникает, когда яичники производят го-
раздо больше определенного типа гормонов, на-
зываемых андрогенами, что приводит к нерегу-
лярным менструальным циклам и непредсказу-
емой овуляции.

Кроме того, исследования показали, что берберин 
может снижать гликогемоглобин (A1C), показатель 
уровня сахара в крови у людей с диабетом 2 типа.

Хэштег #berberine набрал 58 миллионов про-
смотров на TikTok, а один из них, посвященный 

похудению, набрал 1,7 миллиона.
Саванна Кросби, 34-летняя пользовательница 

TikTok из Техаса, похудела на семь фунтов, прини-
мая добавку.

Она начала принимать берберин около двух меся-
цев назад. В то же время она изменила свой рацион 
и образ жизни, как было рекомендовано. Несмотря 
на здоровое питание и почти ежедневные трени-
ровки, цифра на весах не менялась.

До начала своего путешествия по снижению веса 
она весила 187,4 фунта (85 кг) и была разочарована.

В попытке похудеть она выложила на TikTok за-
пись своего опыта применения добавки, прини-
мая три капсулы по 600 мг ежедневно, по одной 
за 30 минут до каждого приема пищи.

Делясь своими еженедельными успехами с фо-
тографиями до и после, через шесть недель она за-
явила, что весит 180,8 фунтов (82 кг).

«Я определенно заметила изменения в своем теле, 
в том, как на мне сидит одежда. У меня действитель-
но уходят сантиметры», — сказала Кросби.

Другой пользователь TikTok написал: «9-я неде-
ля приема берберина и 18 фунтов», а второй по-
хвастался: «Две недели и 8 фунтов».

В другом ролике с 1,7 млн просмотров, говорит-
ся: «Берберин — моя любимая добавка для клиен-
тов, которые хотят похудеть, просто потому, что он 
чрезвычайно преобразовывает вас. Он использо-
вался в аюрведической медицине веками для ле-
чения ряда метаболических заболеваний, таких 
как диабет и ожирение. В общем, это действитель-
но отличная добавка, если вы хотите похудеть».

Но безопасна ли эта добавка? Так как вещество 
растительного происхождения, легко поддаться 
заблуждению, что оно должно быть безвредным. 
Беременным женщинам рекомендуется не прини-
мать его, так как он может представлять риск по-
вреждения мозга плода или маленьких детей.

Прием берберина вместе с некоторыми лекар-
ствами, используемыми для лечения диабета или 
других медицинских состояний, может влиять на 
их обработку в организме.

Безопасность его длительного использования 
остается неясной. Пользователи, прекратившие 
принимать его, могут быстро вновь набрать поте-
рянный вес.

Считается, что резкое прекращение приема Вегови 
или Оземпик также приведет к набору лишних 
килограммов. 

Побочные эффекты приема берберина включают 
диарею, запор и расстройство желудка.

Кросби, например, жаловалась на побочные эф-
фекты берберина на органы пищеварения, но 
считает, что общие преимущества перевешивают 
недостатки.

Она также сказала: «Я заметила, что немного воз-
вращается чувство голода, и я не знаю, может быть, 
мне нужно увеличить дозировку, но в целом все в 
порядке, я справляюсь с этим».  

Чудо природы: берберин – новый виток в 
борьбе с лишним весом
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Саудовская Аравия снижает добычу 
нефти после разногласий в ОПЕК

Саудовская Аравия объявила о сокращении до-
бычи нефти на 1 миллион баррелей в день. Это ре-
шение было принято в рамках соглашения между 
ОПЕК и ее союзниками. Собрание, на котором было 
принято это решение, стало одним из самых спор-
ных за последние годы из-за замедления мирово-
го спроса на энергию.

Сокращение добычи будет действовать в июле, до-
полнительно к ранее объявленным ограничениям, 
которые будут продлены до конца 2024 года. ОАЭ 
и некоторые другие крупные производители также 
продлили ранее объявленные сокращения.

Заявление Саудовской Аравии прозвучало вско-
ре после того, как Организация стран-экспортеров 
нефти и ее союзники во главе с Россией сообщи-
ли, что группа договорилась придерживаться те-
кущих целевых показателей добычи до конца года. 
Каждому члену картеля, называемого ОПЕК+, выде-
ляется квота на добычу, но иногда члены не дости-
гают этого уровня.

Решение придерживаться производственных целей 
группы было принято после многочасовых перегово-
ров членов ОПЕК в Вене, которые переросли в оже-
сточенные обсуждения. Саудовская Аравия подтал-
кивала некоторых членов к сокращению добычи, но 
столкнулась с жестким сопротивлением, особенно со 
стороны некоторых африканских производителей.

Производственные планы обычно заранее согла-
совываются между членами ОПЕК и быстро утверж-
даются на официальных встречах. В этот раз напря-
женность внутри группы по поводу квот на добы-
чу была высокой. Члены ОПЕК в итоге согласились 
придерживаться целевых показателей добычи вме-
сте со своими союзниками во главе с Россией, что-
бы выйти из тупика.

«Я бы назвал это саудовским леденцом. Это дей-
ствительно великий день для нас, потому что 

качество соглашения беспрецедентно, и я бы ска-
зал, что качество сотрудничества так же», — сказал 
министр нефти Саудовской Аравии принц Салман 
ибн Абдул-Азиз после заседания ОПЕК+.

Решение Саудовской Аравии о сокращении до-
бычи может способствовать росту цен на нефть в 
краткосрочной перспективе, но аналитики ожида-
ют, что они продолжат снижаться. Цены на бензин 
в США обычно следуют за ценами на сырую нефть, 
но при средней цене в $3,55 за галлон они снизи-
лись более чем на 25% по сравнению с прошлым го-
дом. И маловероятно, что вернутся к уровню, кото-
рый стал политическим вопросом для президента 
Байдена прошлым летом. 

Нефть марки Brent, эталонный (маркерный) сорт 
нефти, подешевела примерно на 20% с тех пор, как 
ОПЕК+ впервые потрясла рынок в октябре, сокра-
тив добычу на 2 миллиона баррелей в день. В апре-
ле некоторые из крупнейших членов группы, вклю-
чая Саудовскую Аравию и Россию, сократили добы-
чу еще на 1,6 миллиона баррелей в день. Решение 
ОПЕК+ в прошлом году вызвало упрек со стороны 
США, которые в то время требовали от Саудовской 
Аравии и ее союзников увеличить добычу, чтобы 
помочь снизить цены на энергоносители и усми-
рить высокую инфляцию. Белый дом назвал реше-
ние ОПЕК+ недальновидным и предположил, что 
группа активно поддерживает вторжение России 
в Украину.

Встреча также прошла на фоне растущей напряжен-
ности между Саудовской Аравией и Россией - двумя 
крупнейшими производителями нефти в мире - из-
за ранее согласованных сокращений добычи. Россия 
продолжает поставлять огромные объемы деше-
вой нефти на рынок, подрывая усилия Саудовской 
Аравии по поддержанию цен на энергию. Делегаты 
сообщили, что Россия поддержала план ОПЕК+ о 

придерживании текущих уровней добычи в группе.
Затянувшиеся попытки министра нефти Саудовской 

Аравии поддержать цены говорят о том, что круп-
нейший в мире экспортер нефти, возможно, недо-
оценивает опасения по поводу замедления темпов 
роста мировой экономики, говорят представители 
отрасли и аналитики.

Делегаты ОПЕК заявили, что крупные производ-
ственные решения картеля все чаще принимают-
ся министром нефти Саудовской Аравии, часто без 
консультаций с другими членами группы.

На днях Абдул-Азиз пригласил африканских де-
легатов в свой гостиничный номер в Вене и сооб-
щил, что их доли в рамках группы будут сокраще-
ны. В итоге они ушли со встречи, так и не догово-
рившись. Однако делегаты из Кувейта и Алжира 
смогли уговорить Анголу поддержать изменен-
ную квоту, спасая сделку, которая была на грани 
провала.

Африканские страны, такие как Нигерия и Ангола, 
часто испытывают трудности с достижением теку-
щих производственных показателей по разным при-
чинам, включая остановку производства из-за пан-
демии, и недостаточное инвестирование.

По словам делегатов, сделка была заключена по-
сле противостояния между Саудовской Аравией и 
Анголой. ОПЕК+ объявила о корректировке кол-
лективных целей, что приведет к снижению обще-
го потолка добычи картеля почти на 1,4 миллиона 
баррелей в день в следующем году. Россия, а так-
же Нигерия, Ангола и Конго, понесут основную тя-
жесть этих сокращений, в то время как ОАЭ полу-
чит большую квоту, за которую она упорно высту-
пала в течение многих лет.

В последние месяцы Абдул-Азиз также обратил 
свое внимание на «игроков на понижение», неодно-
кратно высказываясь против трейдеров, чьи став-
ки могут привести к снижению цен.

Внимание к финансовым рынкам подчеркива-
ет давление, которое испытывает первый саудов-
ский принц, возглавивший министерство нефти. В 
то время как его сводный брат, наследный принц 
Мухаммед ибн Салман, реализует свои планы по ре-
организации нефтезависимой экономики королев-
ства, Абдул-Азиз должен поддерживать цены на сы-
рую нефть на уровне, который сделает эти усилия 
экономически целесообразными.

«Перспектива увидеть цену на сорт Brent ниже $70 
за баррель намного более тревожит, чем перспек-
тива менее устойчивого рынка», — отметил Виктор 
Катона, старший аналитик агентства по данным о 
сырьевых товарах Kpler.

Саудовские чиновники и другие лица, знакомые с 
нефтяной политикой Саудовской Аравии, говорят, 
что Эр-Рияд находится под давлением необходи-
мости поддерживать более высокие цены на нефть. 
Поскольку для безубыточности его бюджета требу-
ется примерно 81 доллар за баррель. А саудовские 
экономические советники предупреждали руково-
дителей, что королевству необходимы высокие цены 
на нефть в течение следующих пяти лет. Так как это 
позволит финансировать амбициозные проекты, ко-
торые до сих пор привлекали недостаточные инве-
стиции из-за рубежа.  
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Розалин Картер в борьбе с деменцией: раскрыты пять 
ранних признаков

С недавних пор стало известно, что жена быв-
шего президента Джимми Картера Розалин 
страдает деменцией. Центр Картера сообщил, 
что 95-летняя бывшая первая леди продолжает 
счастливо жить со своим мужем, наслаждать-
ся весной и визитами к близким.

Розалин замужем за 98-летним Картером, 
самым долгоживущим президентом, уже 76 
лет, и они вместе живут дома с момента, как 
он объявил, что откажется от дальнейшего 
медицинского вмешательства после серии 
госпитализаций.

Никаких дополнительных подробностей о ее 
состоянии не сообщалось.

А на днях их внук Джейсон рассказал о со-
вместном времяпрепровождении семьи в доме 
в Плейнсе, отметив, что пара была в хорошем 
настроении, вместе ели мороженое.

Деменция — это группа заболеваний, при ко-
торых отмечается прогрессирующее и необратимое 
снижение когнитивных способностей. При этом воз-
никают трудности с мышлением, запоминанием и 
рассуждением, вплоть до нарушения основных по-
вседневных функций и деятельности. 

Болезнь Альцгеймера — наиболее распростра-
ненный тип, на который приходится от 60 до 80% 
случаев деменции, согласно данным Ассоциации 
Альцгеймера. Заболевание обычно развивается в 
позднем возрасте, причем у 73% пациентов диа-
гноз ставится после 75 лет.

Старение является наиболее значительным фак-
тором риска развития деменции из-за поврежде-
ний мозга, которые могут длиться годы или десяти-
летия, чтобы стать достаточно заметными.

«Наш мозг начинает стареть с 20 лет. Когда раз-
витие останавливается, начинается процесс ста-
рения, что означает потерю связей между различ-
ными частями мозга», — сказала Хана Бурьянова, 
нейробиолог из Борнмутского университета в 
Великобритании.

Однако мозг пластичен, и если быть активными 
и общительными, заниматься спортом и питаться 
здоровой пищей, можно создавать новые связи до 
самой старости.

Но когда мозг патологически стареет, нейроны, ко-
торые передают сообщения в другие части мозга, 
умирают. Эта гибель нейронов и есть то, что про-
исходит при болезни Альцгеймера.

У некоторых людей может быть сочетание различ-
ных типов деменции. Независимо от того, какой тип 
деменции диагностирован, каждый человек пере-
живает болезнь по-своему.

Деменция — это глобальная проблема, но чаще 
всего она встречается в богатых странах, где люди 
чаще доживают до глубокой старости.

По данным Общества Альцгеймера, сегодня в 
Великобритании насчитывается более 900 000 лю-
дей, живущих с деменцией. По прогнозам, к 2040 
году их число возрастет до 1,6 миллиона.

Болезнь Альцгеймера является наиболее распро-
страненным типом деменции, поражающим от 50 
до 75% людей с таким диагнозом.

В США, по оценкам, насчитывается 5,5 миллиона 
человек, страдающих болезнью Альцгеймера. В бли-
жайшие годы ожидается такой же процентный рост.

В настоящее время не существует лекарства от 
деменции. Но новые лекарства могут замедлить ее 
прогрессирование, и чем раньше она будет обна-
ружена, тем эффективнее будет лечение.

С возрастом люди также становятся более воспри-
имчивыми, поскольку у них чаще развиваются за-
болевания, которые могут повысить риск, такие как 
высокое кровяное давление, ослабление иммун-
ной системы, повреждение кровеносных сосудов 
в мозге и инсульт. 

Примерно у 5 из каждых 100 жителей США в воз-
расте 65-74 лет развивается деменция. Примерно 
у одной трети людей в возрасте 85 лет и старше бу-
дет деменция.

Так какие изменения в памяти и поведении вызы-
вают беспокойство? Г-жа Бурьянова раскрывает ха-
рактерные признаки, которые никогда не следует 
игнорировать.

Забывчивость
Одним из признаков раннего слабоумия является 

потеря памяти. Но как определить, просто ли по-
жилой близкий человек забывчив или здесь кроет-
ся что-то более серьезное?

«Мы знаем из исследований, что пожилые люди 
в возрасте 65+ лет теряют некоторые детали в ав-
тобиографической памяти, но их память на факты 
и слова лучше, чем у молодых людей», — сказала 
г-жа Бурьянова.

И часто типичная забывчивость здоровых пожилых 
людей может быть из-за недостаточного внимания.

«Они могут не обрабатывать информацию, напри-
мер, им рассказали историю на вечеринке, но они 
были отвлечены в этот момент», — сказала она.

Разница между здоровым старением мозга и 

патологической дегенерацией заключается 
в постепенном отмирании нейронов. Гибель 
этих нейронов обычно происходит в частях 
мозга, связанных с памятью, таких как энто-
ринальная кора и гиппокамп.

Кто-то может забыть только что состоявший-
ся разговор, заблудиться в хорошо знакомом 
месте или забыть дорогу домой, несмотря на 
то, что делал это уже бесчисленное количе-
ство раз.

Любой человек может забыть выключить пли-
ту, но человек с болезнью Альцгеймера будет 
забывать это делать постоянно.

Повторение себя
Многие из нас хорошо знакомы с людьми, ко-

торые повторяют одни и те же истории годами.
Однако, у человека с деменцией информа-

ция будет повторяться снова и снова, часто в 
короткий промежуток времени.

«Мы все рассказываем истории несколько раз, осо-
бенно нашим партнерам. Может быть, есть сигнал, 
который стимулирует наше воспоминание. Но у че-
ловека с болезнью Альцгеймера будет повторяться 
что-то три раза подряд. Это симптом потери кратко-
срочной памяти», — сказала г-жа Бурьянова.

Перепады настроения
Если ваш близкий человек внезапно стал тревож-

ным или подавленным, это может быть не просто 
кризис среднего возраста.

«Кто-то попытается выяснить, почему его люби-
мый страдает от психических расстройств, но дело 
не только в этом. Дело в том, что часть мозга раз-
рушается», — говорит г-жа Бурьянова.

Мозг это как большая сеть и часть сети начинает 
рваться, затем начинает рваться и оставшаяся. В за-
висимости от того, где начинается этот процесс, он 
будет определять симптомы.

Нарушение речи и понимания
Если человек, ранее свободно говоривший, вдруг 

начинает спотыкаться на словах или заикаться, про-
явите внимание.

Возможно, у него афазия, когда человек испытыва-
ет трудности с речью и пониманием языка, что мо-
жет быть вызвано некоторыми видами деменции.

Изменение личности
Если обычно тихая и скромная бабушка начина-

ет рассказывать грубые анекдоты, то для этого мо-
жет быть серьезная причина.

В зависимости от вида деменции, личность может 
измениться, как только болезнь начнет поражать 
префронтальную кору головного мозга.

Может быть много страхов или ОКР (обсессивно-
компульсивное расстройство), люди становятся чрез-
мерно одержимыми, а некоторые проявляют неу-
местное поведение. Например, непристойные заме-
чания людям на улице или раздевание на публике.

Может быть и агрессия, но это может быть свя-
зано с тем, что они боятся окружения и чувствуют 
себя крайне уязвимыми. 
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Ïðàâèëà ïîäà÷è îáúÿâëåíèé  Ïðàâèëà ïîäà÷è îáúÿâëåíèé  
Îáúÿâëåíèÿ ìîæíî ïîäàâàòü è îïëà÷èâàòü 
ëþáûì èç ñëåäóþùèõ ñïîñîáîâ: 
Îáúÿâëåíèÿ ìîæíî ïîäàâàòü è îïëà÷èâàòü 
ëþáûì èç ñëåäóþùèõ ñïîñîáîâ: 

Объявление
в газете
Объявление
в газете

Общие правила для раздела “Объявления”
• Стоимость объявления в одном номере газеты: 50¢ за слово.
• Номер телефона считается как за одно слово.
• Слова, выделенные жирными или ЗАГЛАВНЫМИ буквами: 
    60¢ за слово.
• Если вы хотите поместить свое объявление в нескольких номерах,
    то сумму умножьте на количество публикаций.
• Фотография в объявлении: $5.
• Объявление в рамке: $5 за модуль (1”х1,5”)

За дополнительную плату (50¢ за слово)
Ваше объявление будет опубликовано также и в газете
“Aidas” на литовском языке

Сложите суммы по пунктам 1-6
Общая
сумма

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ
ИЩУ РАБОТУ
УСЛУГИ
РЕМОНТ ЖИЛЬЯ
УРОКИ - ОБУЧЕНИЕ
СДАЕТСЯ - РЕНТ
ИЩУ РУММЕЙТА
БИЗНЕС НА ПРОДАЖУ
БИЗНЕС-ПРЕДЛОЖЕНИЯ
КУПЛЯ - ПРОДАЖА
ПРОДАЖА АВТОМОБИЛЕЙ
ЗНАКОМСТВА
РАЗНОЕ
ПРОДАЖА НЕДВИЖИМОСТИ

БЕСПЛАТНО!* ОБЪЯВЛЕНИЯ ОНЛАЙН НА САЙТЕ WWW.7DAYS.US *ПУБЛИКУЮТСЯ ТОЛЬКО НА WWW.7DAYS.US

Отметьте нужный раздел

Текст объявления:

(При нехватке места вложите дополнительный лист)

1. Объявление обычными
буквами - 50¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.50 Х = $

2. Объявление жирными
буквами - 60¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.60 Х = $

3. Объявление
ЗАГЛАВНЫМИ
буквами - 60¢ за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $0.60 Х = $

4. Объявление
ЖИРНЫМИ ЗАГЛАВНЫМИ
буквами - $1.20 за слово. 

Количество слов Количество номеров Стоимость объявления

Х $1.20 Х =

5. Объявление в рамке - дополнительно $5 за размер 1”х1,5”

$

Количество
слов6. 

Количество
номеров

Стоимость
объявленияХ $0.50 Х = $

!

!
Поздравление с праздником (день рождения, юбилей, 
свадьба) в рамке (текст и фотография) - от 10 долларов, в 
зависимости от размера объявления. Некрологи, 
соболезнования (текст и фотография), публикуются БЕСПЛАТНО

Ваше имя и телефон:
(только для 
редакционного 
пользования)

ФОРМА ОПЛАТЫ:  
ЧЕК         
МАНИ-ОРДЕР       1 2 3 4 5 6 $+ + + + =+

- -

Неоплаченные 
объявления 
печататься 
не будут

Заполните КУПОН из газеты, вложите в конверт вместе 
с чеком или money order на имя Ethnic Media и 
отправьте почтой  по адресу: Ethnic Media, 25 Telser, 
P.O. Box 261, Lake Zurich, IL 60047ПОЗВОНИТЕ по бесплатному номеру 877-459-0909 и 

надиктуйте Ваше объявление, укажите количество 
выходов (сколько недель публиковать объявление) и Ваш 
контактный телефон. Сотрудник редакции перезвонит 
Вам в течение ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

Отправьте объявление ТЕКСТОВЫМ СООБЩЕНИЕМ на 
номер 312-999-0609, в тексте укажите количество 
выходов (сколько недель публиковать объявление) и 
Ваш контактный телефон. Сотрудник редакции 
перезвонит Вам в течение ближайшего рабочего дня и 
примет оплату. 

Отправьте текст объявления ПО ФАКСУ 866-710-0220,  
укажите количество выходов (сколько недель 
публиковать объявление) и Ваш контактный телефон. 
Сотрудник редакции перезвонит Вам в течение 
ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

Отправьте объявление по ЭЛЕКТРОННОЙ ПОЧТЕ 
на info@ethnicmedia.us,  укажите количество выходов 
(сколько недель публиковать объявление) и Ваш 
контактный телефон. Сотрудник редакции перезвонит 
Вам в течение ближайшего рабочего дня и примет оплату.  

КУПОН
КУПОН

ТРАНСПОРТНОЙ 
КОМПАНИИ 
ТРЕБУЕТСЯ
АДМИНИСТРАТОР

Email: hr@arkaexperss.com  Ph. 708-974-4545 ext 406

708-724-4000 773-254-1960

• CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED • CLASSIFIED •

Требуются
на работу

Требуются водители на постоянную 
работу для местных рейсов. Маршруты 
до 50 миль от стоянки в Болингбруке. 
Рабочий день с 6-7 утра до 2-6 часов 
вечера (выбор по желанию водителя). 
Траки Volvo с коробкой передач I-Shift и 
спальным местом. Сухие грузы. Стабиль-
ная работа, с понедельника по пятницу, 
ежедневно дома. По желанию - работа 
в субботу. Хорошая почасовая оплата. 
Звоните 847-401-4797. Кестас..

Компания AEC Parcel Service Inc. при-
глашает на работу водителя на полный 
рабочий день. Обязанности - забирать 
посылки. Требования к кандидатам: 
знание английского языка, легальный 
статус. Приветствуется знание русско-
го, украинского, польского языков. Тел. 
773-656-5558

Требуются owner operators 
на местные и Midwest рейсы. 
5-6 дней, в пятницу всегда 
дома, dry van грузы, парков-
ка в Bolingbrook, IL. Звоните 
(847)401-4797, Кестас

Страховая компания пригла-
шает на работу новых агентов. 
Звонить по тел. (847)668-2066, 
Роберт

Услуги

Услуги по уборке, коммерческие и жилые 
помещения. 312-358-8097
Ремонтные работы: ремонт кухни, ванной, 
укладка плитки, установка полов, покра-
ска и установка подвалов. 224-829-6964...
Sunrise Monuments Company изготав-
ливает и реставрирует памятники. 
Тел. (847)602-5800

Продажа
недвижимости

ЭТО ОБЪЯВЛЕНИЕ ТОЛЬКО ДЛЯ ИНВЕ-
СТОРОВ!! ПРЕДЛАГАЮТСЯ РАЗНЫЕ ВАРИ-
АНТЫ НЕДВИЖИМОСТИ С КВАРТИРАНТА-
МИ. ЦЕНЫ ОТ $100,000.Звоните Инне Гаш-
пар Realty Advisors North (847)922-9478 Email: vita@satoriproperties.com

WE ARE LOOKING FOR
 PROPERTY MANAGER:


Hard working and 
willing to learn 
person.  

 Basic computer 
skills.

 Good English.

 Experience not 
required.

219-308-8108

www.acitydumpsters.com
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